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El trato con las entidades astrales - Fantasmas - 

Parte 1

A la luz de las recientes preguntas sobre cómo tratar con las entidades, es 

importante que se aborden algunas cosas.

En primer lugar, en el "otro lado" (Astral), uno puede encontrarse con todo 

tipo de entidades. Hay varios niveles. Habiendo trabajado extensamente y 

durante muchos años con personas que han fallecido en el otro lado, con 

demonios y con muchas cosas, es fácil discernir que hay muchos problemas 

en este asunto. Es importante que estos sean resueltos porque debido a 

siglos de oscuridad y mentiras judías, mucha gente no sabe lo que pasa.

Una cosa importante es recordar,  que los seres en el  otro lado,  no son 

menos "reales"  que los  seres que podrían estar  potencialmente  en este 

lado. El hecho de que no estén en la esfera primaria de tu propia existencia 

no los hace realmente "Inferiores" o cualquier otra cosa, y para los seres 

que residen en dimensiones superiores como los Demonios,  de muchas 

maneras, son superiores a mucha gente que simplemente vive y existe en el 

reino  físico.  Así  que  en  primer  lugar  vamos  a  tratar  el  asunto  de  los 

fantasmas. Los grimorios enemigos realmente han envenenado este asunto 

y poco a poco vamos a limpiar  el  desorden de todo esto.  También hay 
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muchos charlatanes por ahí, como los xianos y ese tipo de cosas, que no 

saben nada sobre la vida después de la muerte. Esto hace que todo sea 

más difícil y confuso.

Estoy empezando con los fantasmas porque son básicamente las entidades 

más  simples  con  las  que  uno  puede  realmente  "relacionarse"  en  este 

sentido, y sólo viven una "capa" por encima cerca del reino Astral. Por eso 

mucha gente puede "ver" o "sentir" fantasmas, aunque no sean realmente 

"psíquicos". Normalmente, los fantasmas son como seres humanos reales. 

No tienen necesidad de comer ni de nada que sea necesario para mantener 

el cuerpo físico, pero sus necesidades emocionales, intelectuales y demás, 

están intactas como las de cualquier otro ser humano vivo. Tampoco están 

"muertos".  La  conciencia  espiritual,  la  comprensión  y  la  personalidad se 

mantienen intactas en el otro lado.

Lo mismo ocurre en algunos casos con la carta natal. La misma carta natal 

que uno puede tener cuando estaba vivo, todavía se aplica a ellos después 

de la muerte, hasta que alguien se reencarne de nuevo. Esto significa que el 

"Karma" no se borra realmente con la muerte. El hecho de que la gente 

piense lo contrario es de retrasados mentales y,  de nuevo,  proviene del 

"Cristianismo" que dice que "la gente es juzgada" después de morir. Este es 

un concepto robado y es, como todo lo que los judíos roban, completamente 

corrupto  y  destruido.  Esto  se  puede  ver  en  el  hecho  de  que  muchas 

personas se hacen "ricas" (reciben herencias aunque estén muertas) o se 

hacen "famosas" (como filósofos o escépticos o científicos) sólo después de 

morir. Este tipo de cosas tiene que ver con su carta natal y hay una rama de 

la astrología que va en esto, así que no puedo desviarme del propósito de 

este post ya que sería demasiado largo.
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Ahora, en lo que respecta a las personas "muertas" que han "visto el más 

allá xiano", la mayoría de estas personas han estado "clínicamente muertas" 

pero el "cordón" de su alma/cuerpo no se cortó. Esta, una vez cortada, no 

puede volver a crecer por sí sola. Uno todavía vaga dentro de su propio 

"subconsciente" o su propia mente en este punto y esto no es de ninguna 

manera,  realmente  la  "muerte"  donde  el  Alma  está  permanentemente 

desconectada  del  cuerpo.  Debido  al  fuerte  adoctrinamiento,  muchos  de 

estos xianos y otros, ven el "infierno" y todas estas otras cosas que están 

profundamente incrustadas y programadas en su mente subconsciente.

Esto es parte de como muchas personas, en el momento de su muerte, ven 

muchos de sus deseos, momentos pasados en esta vida, y otras cosas. Los 

muy adoctrinados ven lo que su pastor les dijo que debían esperar, ya que 

esto está programado y tamborileado en la mente desde la infancia.  En 

pocas palabras, lo que ven no es diferente de un estado de sueño real. No 

están realmente proyectándose astralmente ni nada por el estilo. Ni siquiera 

están presenciando su "Alma" per se, sino su cuerpo mental o "cuerpo de 

ensueño".

La muerte, sin embargo, tiene que ver con la mente superior o inconsciente. 

Y no el estado de sueño o algo subconsciente.

En  cuanto  al  "Juicio"  después  de  la  muerte,  se  trata  de  una  alegoría 

destruida y corrompida. Cuando uno existe y sale de su cuerpo físico, sale 

con su cuerpo Astral. Su personalidad y todo lo demás queda intacto. En los 

casos de muerte natural (sin accidentes, pero de vejez) la bioelectricidad del 

cuerpo físico se ha secado, y se acabó, por lo que el Alma ya no puede 

realmente habitar en él - el cuerpo ya no es apto para la vida. Por lo tanto, el 

Alma se va. Así que cuando la gente se agota, el Alma funciona con su 

propia  "energía"  o  "batería"  por  así  decirlo.  Esto  quiere  decir  que, 
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sencillamente, cuando a uno "se le acaba el tiempo", se disipa de nuevo en 

el Éter. Y se disipa lentamente ahora y siempre.

A veces ocurre el proceso de reencarnación, y esto de muchas maneras es 

un proceso "automático" (o digamos, inconsciente) y como con tantas cosas 

que ocurren inconscientemente, la gente realmente no entiende "quién" hizo 

esto, incluso en la otra vida. Esta es también la razón por la cual tantas 

personas  que  se  niegan  a  reencarnarse,  por  una  serie  de  razones,  se 

quedan en ciertos lugares como casas viejas, u otros lugares como cerca de 

sus propias familias, o cazan edificios. Muchas veces también los fantasmas 

y la gente del más allá, prefieren ir a lugares donde hay "rejillas terrestres" 

con  energía  vital,  que  les  ayuda  a  sobrevivir,  u  otras  corrientes 

electromagnéticas fuertes. Este proceso también puede ser inconsciente.

Para muchos la muerte es un fenómeno totalmente desconcertante, y sólo 

intentan quedarse atrapados en este mundo, o en las cosas que les son 

familiares. El cuerpo Astral puede tener todas las sensaciones del físico, 

pero  no  participa  realmente  en  un  mundo  físico.  Como  la  vibración  de 

muchas personas es demasiado baja,  se limitan a salir  en la  dimensión 

exactamente  "superior"  de  este  reino.  Muchas  personas  no  entienden 

realmente que están muertas, igual que muchas personas que están en un 

estado de sueño y no entienden realmente que están soñando, hasta que el 

sueño  se  vuelve  "consciente"  o  "lúcido".  Entonces  poco  a  poco  se  dan 

cuenta de esto después de un tiempo.

Para estos seres, su destino es cuestionable. Muchos caen víctimas de sus 

propios delirios una vez que mueren, o son cosechados por seres enemigos 

más fuertes, o terminan en "la luz", u otros se disipan, mientras que otros 

acechan casas y la lista continúa. Su destino puede ser cualquier cosa. No 
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se puede decir con certeza. Especialmente si uno es un xiano "devoto" o 

entregado a la atracción de todos estos mensajes subconscientes de auto-

decadencia de la xianidad, todo sucede "más rápido" en el Astral, ya que 

uno puede moverse "más rápido" y sus ideas atraen las cosas más rápido 

hacia ellos. Esto no es diferente de cómo un mal fetichista puede terminar 

en el club equivocado y recibir tal paliza que va a morir, o que las personas 

que  consumen  drogas  simplemente  encuentran  la  dosis  equivocada  en 

algún  momento  y  se  encuentran  muertos.  Los  vicios  y  los  rasgos  de 

personalidad se llevan en el más allá. Del mismo modo, las emociones, los 

sentimientos,  la  condición  mental  y  espiritual,  el  carácter  y  la  moralidad 

también se llevan.

Por  eso  los  "fantasmas"  pueden  ser  absolutamente  cualquier  cosa. 

Literalmente. No son "buenos" o "malos" y no son realmente "más simples" 

que cualquier otro ser Humano real. Su condición es exacta a la Humana, 

excepto de los cambios que relatamos arriba. Es por eso que, por ejemplo, 

personas que han estado fastidiando a otros toda su vida, lo harán después 

de la muerte. Personas que han sido asesinos en serie, o personas muy 

agresivas, lo serán después de la muerte. Nada cambia realmente cuando 

uno deja su "cáscara" aunque muchos idiotas crean que es así, gracias al 

xianismo.

En cuanto al "juicio" del Alma, se trata de una alegoría. Cuanto más "bajo" 

se está espiritualmente, más bajo se está en el astral y más cerca se está 

en el físico. No han "ascendido" realmente y no tienen ningún conocimiento 

del más allá, y mucho menos ninguna ayuda ni nada. Pueden acabar en 

cualquier  parte.  Este es el  "juicio"  y  la  "ligereza del  Alma".  Cuanto más 

"ligera" y más iluminada está el Alma, más poderosa es para luchar contra 

las intrusiones o cualquier otra cosa. Los fantasmas también pueden ser 
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sometidos, como cualquier otra criatura físicamente. El enemigo lo sabe y 

utiliza  esto  contra  seres  humanos  inocentes.  También  pueden  hacerse 

amigos,  enemigos  o  simplemente  ser  indiferentes.  Muchas  personas 

rechazan la "reencarnación" que ocurre por su mente inconsciente, porque 

quieren que las cosas se resuelvan en el reino físico que no pueden dejar 

atrás. Esto es especialmente cierto, como la Suma Sacerdotisa Maxine ha 

cubierto, en el caso de asesinato o cualquier otra cosa donde estos seres 

quieren justicia.

Elevar la "vibración" de uno también significa subir a una dimensión astral 

superior.  Esto se transfiere con alguien después de la "Muerte" también. 

Esto es donde cuando uno muere, ellos están en las dimensiones astrales 

más  altas  y  no  en  estas  muy  bajas  al  físico.  Idealmente,  una  persona 

debería  saber  como ir  mas  alto  o  mas  bajo.  Sin  embargo,  debido  a  la 

ignorancia espiritual, esto no es conocido por la mayoría de las personas y 

están en un bloqueo. Esto es alegórico a como los egipcios iban frente a las 

puertas, y si sabían las palabras correctas, serian elevados del "hades" a 

niveles mas altos.  Cuanto más bajo se está,  más se corre el  riesgo de 

disipación, esclavización por entidades extraterrestres hostiles, etc. Esto es 

alegóricamente el "infierno", y el "infierno" al que las religiones abrahámicas 

han sometido a la Humanidad.

Parte  de  esta  "vibración"  y  de  dónde  uno  "es",  también  muestra 

potencialmente  cuánto  poder  tiene uno,  incluso  en  el  reino  físico.  En el 

mismo sentido, las personas con conocimientos ocultos, pueden utilizarlos 

después de morir. Esto es especialmente cierto con entidades que algunas 

personas llaman "poltergeists"  o  algo así.  Estos fantasmas a  veces son 

personas fuertes (ya sea por nacimiento o por carta natal, o simplemente 

personas que estaban metidas en el ocultismo) y buscan dañar a la gente 
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por diversión, u otras razones personales. Un buen ejemplo natural son las 

personas que tienen un stellium de Escorpio. Estas personas pueden ser 

adeptos naturales a la magia sin siquiera saberlo, o tienen una poderosa 

fuerza de voluntad. Esto puede causar cosas por si mismo, incluso cambiar 

el  mundo de los vivos.  Aunque raros,  estos seres también existen.  Esto 

enlaza con lo anterior. Estas personas pueden ser discutibles, más o menos 

espirituales y más o menos conscientes de lo que hacen.

Ahora  en  cuanto  a  otras  cuestiones  sobre  como  identificar  fantasmas, 

debería  ser  fácil.  En  primer  lugar  los  fantasmas  pueden  ser  realmente 

sentidos en algunos puntos. Especialmente si la persona tuvo una muerte 

violenta, la fuerza vital de su cuerpo no se disipó completamente, como la 

muerte pacífica en la vejez, y a veces esto afecta al Alma, haciendo que 

estas personas sean realmente "densas". Algunas personas son "densas" 

por  naturaleza,  como  los  seres  anteriores.  Algunas  personas  son  muy 

frágiles  y  apenas  se  notan  sus  efectos.  La  lista  sigue.  Uno  puede 

identificarlos más o menos a través del poder. Hay algunos fantasmas que 

también son poderosos, como las categorías anteriores.

Normalmente estos no deberían estar ni cerca de los satanistas, lo mismo 

que  las  entidades  astrales  con  intenciones  hostiles.  También  existe  la 

posibilidad de que sean cruzados.  Eso no significa necesariamente,  que 

serán poderosos o no. Sin embargo, poder es una gran definición. Cuando 

uno crece lo  suficientemente competente,  puede realmente  "discernir"  el 

Alma por su esencia. Los humanos tienen una esencia particular. El Alma 

Humana puede ser más avanzada o menos avanzada. Para empezar, la 

potencia es el criterio más preciso, pero después hay que buscar la esencia, 

la personalidad, la inteligencia, etc. Los Fantasmas realmente no entregan 

este poder serio electrizante como los Dioses.

7



Sin  embargo,  para  no  estropear  lo  habitual  con  una  ocurrencia  rara,  la 

mayoría de los fantasmas son realmente débiles. La mayoría de ellos están 

en  el  mismo  nivel  de  poder  que  los  seres  humanos  ordinarios  que  no 

meditaron del todo. Lo mismo ocurre con el conocimiento, la inteligencia y el 

poder  en  general.  La  forma  en  que  uno  puede  tratar  con  fantasmas 

realmente tiene que ver con la habilidad que uno tiene para tratar con otras 

personas en general. Lo mismo ocurre con las personalidades en general. 

El hecho de que sean fantasmas no significa que no piensen, que les guste 

o disguste todo, o que necesariamente supongan un peligro, o no. Es casi 

como tratar a la gente en la vida real. Nada es seguro. Uno puede hacerse 

amigo de los fantasmas, o alejarlos, o cualquier otra cosa.

Normalmente,  los  propios  Dioses  se  encargan  de  los  Fantasmas  que 

suponen  un  grave  peligro  para  la  gente.  Aunque  los  fantasmas  son 

demasiados en numero en muchos casos, con muchos fantasmas rondando 

en general. Tener emociones extrañas, escalofríos débiles, sentimientos de 

miedo  o  preocupación,  u  otro  tipo  de  sentimientos  que  no  son  "tuyos" 

cuando entras en un lugar, es un signo de actividad fantasmal.

Los niños ven muchas veces "fantasmas". Por eso muchos niños hablan de 

"amigos imaginarios" y muchas veces sus historias son validadas, porque 

en  esos  lugares  existieron  personas  reales  con  nombres  y  apellidos. 

Muchas veces, los fantasmas no son personas malvadas. Los fantasmas 

también pueden ser asesinos serios y tal, o gustar de causar consternación, 

o tener impulsos emocionales repentinos y tal, como los Humanos. La única 

diferencia es que no tienen necesidades físicas y bastantes se han dado 

cuenta del engaño de la xianidad, ya que murieron sólo para ver que era 

mentira.
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El enemigo también conoce bien la existencia de los fantasmas. Por eso, 

imitando  la  religión  del  Antiguo  Egipto,  bendicen  a  los  fantasmas.  Los 

fantasmas  pueden  ser  bendecidos,  maldecidos  o  incluso  sometidos.  El 

enemigo tiene rituales y letanías con los que atacan a los fantasmas que no 

están sometidos al cristianismo e intentan enviarlos al "infierno". Este es el 

caso especialmente en el cristianismo ortodoxo, donde aunque las personas 

lleven  mucho tiempo muertas,  los  clérigos  siguen "leyendo oraciones"  y 

"bendiciéndolas" para que sean juzgadas por "Dios" o para que entren en el 

"infierno o en el cielo" si fueron desobedientes. A veces estas maldiciones 

funcionan, a veces no- lo mismo ocurre con la forma en que los judíos y 

otros  maldicen  implacablemente  a  personas  que  les  han  atacado  pero 

según ellos, "pasaron a mejor vida", como Adolf Hitler.

El enemigo también llama activamente a "ángeles" y otros seres, o al mismo 

Pensamiento  Hebraico  para  "cosechar"  gente.  Hasta  que  punto  esto 

funcione, depende de su poder y del poder que los esclavos Goyim den al 

libro de la biblia, adorando la forma de pensamiento judía que es la raíz de 

todo su poder oculto- lo que quiero mostrar es que ellos realmente intentan 

subvertir, destruir y esclavizar a los seres incluso después de que hayan 

fallecido.  Ellos  literalmente  obligan  a  la  gente  al  "infierno"  o  en  una 

dimensión  de  una  forma  de  pensamiento  judía  y  extraterrestres,  que 

someten a estas personas y las destruyen. Esta cita de abajo es flagrante.

Apocalipsis 20:13-14

Y el mar entregó los muertos que estaban en él, y la muerte y el Hades 

entregaron los muertos que estaban en ellos; y fueron juzgados cada uno 

según sus obras. Entonces la muerte y el Hades fueron lanzados al lago de 

fuego Esta es la segunda muerte, el lago de fuego.
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Usted  puede  ver  descaradamente,  el  enemigo  afirma  abiertamente  que 

"Hades" (quien es un bien conocido Dios Pagano de la Antigua Grecia) esta 

en  realidad  manteniendo  las  Almas  de  los  Humanos  en  refugio.  Esto 

también es análogo a estar en un nivel bajo del astral, pero este no es el 

caso aquí, ya que el enemigo habla del Dios Hades real. Los Dioses son 

conocidos por cuidar de las Almas de las personas. Aquellos que están en 

las  dimensiones  bajas  o  no  se  han  dedicado  realmente  también  son 

cuidados tanto como sea posible.

El enemigo aquí admite descaradamente que el Más Allá no es donde esto 

"se acaba". Uno va a alguna parte- el nivel Astral inferior. Saben que no se 

ha acabado. También saben que los Dioses protegen las Almas de la gente 

tanto como sea posible, y quieren borrar a AMBOS, y tomar sus "Almas" 

para ser "Juzgadas" por el Pensamiento Hebraico, y ser cosechadas por los 

seres extraterrestres enemigos. Quieren someterlos a una dimensión donde 

hay fuego y azufre eternos, para que sufran eternamente por no creer a los 

judíos etc. Este NO es el caso, sino algo que hay que buscar.

Esta "dimensión" donde ellos hacen estas cosas, es en realidad algo que 

ellos también manipulan la mente de las masas para crear, como todo el 

mundo, incluso aquellos en el Vaticano saben, que esto es una invención de 

la Iglesia. La creencia masiva en los cuentos falsos de la xianidad, crea algo 

similar a este lugar en el Astral, ya que los pensamientos se convierten en 

cosas en el astral de muchas maneras. Asi que la energía psíquica de los 

Goyim, aparte de manifestar riquezas para los judíos,  muerte y angustia 

para  toda  la  Humanidad,  desastres  para  el  planeta,  también  crean  una 

construcción  metafísica  de  "infierno"  para  aquellos  que  creen  en  este 

excremento, para realmente arder para siempre.
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Para no confundir a la gente, la Torah y los programas Abrahamicos, no 

solo crean una realidad que es física, sino una metafísica. Parte de esto es 

esta  piscina  de  fuego  del  infierno  para  los  incrédulos,  donde  toda  la 

Humanidad  quiere  terminar,  excepto  los  144.000  judíos  elegidos  que 

gobernarán el  planeta y se convertirán en "Dioses".  No solo el  xianismo 

quiere  condenarte  ahora,  sino  en  la  otra  vida.  Asi  es  como  odia  a  la 

humanidad.

Esto  es  parte  de  maldecir  a  estos  seres  y  el  desprecio  general,  la 

difamación, pero tiene razones espirituales más profundas. Es bien sabido 

que los cabalistas del enemigo maldijeron a Adolf Hitler y a los nazis mucho 

después  de  que  "perdieron"  esta  guerra  o  "murieron".  Esto  es  por  una 

razón. Lo mismo va para cualquier otra entidad Espiritual, o como nuestros 

Dioses, que maldicen. Hay una maldición judía muy famosa, que los judíos 

usan  para  la  idea  de  "Jesús  Gentil"  tambien  (Porque  Judiosus,  Rabbi 

Yashua es un Rabino y los Goy son insolentes al llamar a esta cosa un 

Gentil) y esta maldición es "que su nombre (memoria) sea borrado". Esto 

significa su deseo sobre la muerte en el mas allá, y en la historia también no 

solo la muerte física. El enemigo sabe que nada termina con la mera muerte 

física. Esto es lo que ocultan a las masas de los Goyim, aparte de todo lo 

demás.  Es  parte  del  trato  para  mantener  a  la  Humanidad  ciega  y  bajo 

estricto control alienígena. Con los judíos, pierdes. Aquí y más allá.

En  cuanto  a  protegerse  de  los  fantasmas  y  otros  espíritus  humanos. 

Normalmente,  limpiando los chacras de uno,  el  aura de protección o un 

Ritual de destierro debería resolver los problemas con los Fantasmas ya 

que la mayoría de ellos son débiles. Si hay problemas más serios, puede 

ser  necesaria la  intervención de los Demonios y del  Demonio Guardián. 

Después de que uno tiene un poder decente, los Fantasmas pueden ser 
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alejados  con  bastante  facilidad  por  el  propio  poder  y  la  magia.  Los 

Fantasmas  como  todas  las  personas  pueden,  o  no,  reaccionar  a  la 

violencia, pueden ser astutos, pueden no ser astutos y la lista sigue. Esto 

depende de cada uno. Una de las mejores cosas que se puede hacer es no 

prestarles atención. Cuando uno se eleva astralmente, estos seres ya no 

"interfieren" ni pueden meterse con nadie. Por eso, a veces es aconsejable 

que la gente se fortalezca antes de intentar "comunicarse" y estar "abierta" 

a todo tipo de entidades extrañas. El Astral es un lugar inmenso y algunas 

cosas en él no son divertidas, en absoluto.

Espero que lo anterior  resuma el  asunto de los fantasmas en general  e 

ilumine toda la situación en torno a los fantasmas. Más posts como este 

seguirán. Una última nota, aquellos con Satanás nunca serán sometidos a 

nada vil como esto, ya que los Dioses, desde todos los tiempos, cuidan de 

nuestras Almas. Este ha sido el significado de las religiones Egipcias y otras 

Antiguas. La vida eterna es realmente posible tanto a través del Magnum 

Opus como porque los Dioses Eternos ayudan a los que han fallecido a no 

caer  en  las  fauces  del  peligro  y  de  la  muerte.  Esto  está  de  nuevo 

documentado  en  los  textos  egipcios.  La  evolución  espiritual  asegura  la 

supervivencia tanto aquí como en la existencia general.
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Tratar con entidades astrales - Herencia/raza, 

gráficos, parte 2

Saludos a toda nuestra Gente Satánica y Camaradas.

En la demanda reciente para que ciertas preguntas sean contestadas, más 

cosas necesitan ser tratadas. Estas van un poco "fuera" del mensaje de 

esta serie, pero estas cosas son ciertamente necesarias para que la gente 

entienda lo que está pasando. Trataremos algunas preguntas que nuestros 

camaradas hicieron en la parte 1 y también, profundizaremos esto un poco 

más.

Debido a que este post tiene que ser ordenado y limpio en su comprensión, 

tenemos que partir  de  cosas  que  se  pueden entender  y  no  complejizar 

demasiado la mierda en el olvido con el fin de impresionar. En primer lugar, 

vamos a relatar sobre las partes del Alma y vincular esto con el Nacimiento, 

la Carta, la Raza, etc.

Las partes fundamentales del Alma que nos van a preocupar en esto, son 

principalmente, el cuerpo Astral (KA), la Bioelectricidad (Fuerza Vital), y el 

cuerpo Físico, el Aura que se extiende desde la Fuerza Vital, más el cuerpo 

que  es  llamado  "Corazón"  en  los  textos  Egipcios.  Todos  estos  cuerpos 

están interconectados, viven y prosperan los unos a través de los otros. 

Estos son los cuerpos que nos van a preocupar en nuestra comprensión.

Dado  que  hay  muchas  personas  ingenuas  y  ladrones  de  información 

alrededor, que sin embargo no están en el nivel espiritual para apoyar lo 

que roban y deliran o incluso no entienden los conceptos, (Tales como Muh 
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Siento decir que soy un Dios), es aconsejable comentar que usted debe 

mantenerse  alejado de estos  gurús  autoproclamados.  Mucha gente  esta 

realmente usando la espiritualidad de una manera viciosa para realmente 

esclavizar  a  otros,  ocultan  información  a  propósito,  o  leen  todo  tipo  de 

manuscritos  sin  experiencia  y  vomitan  basura.  La  mayoría  de  estas 

personas no pueden realmente responder cuando se les plantean preguntas 

y sólo responden con pseudo espiritualismo o galimatías etérico. Los judíos 

típicamente hacen esto mucho con su espiritualidad vacía. Se supone que 

esto no tiene sentido e impone un estúpido "misticismo" alrededor de las 

cosas, como falso polvo de hadas, ángeles y unicornios. Se supone que las 

cosas se pueden entender.

Este conocimiento es de Satanás y la gente que intente manipularlo, será 

severamente castigada espiritualmente. Esto está bien documentado en los 

textos antiguos e incluso el enemigo es consciente de ello y sufre por ello, lo 

que hará por el resto de la eternidad. Esta es la razón por la que estos 

fueron codificados en "Hiero-Glyphics" que significa literalmente, escrituras 

sagradas.  Esta  era  la  herencia  espiritual  de  los  Dioses  Creadores.  La 

herencia  que Satanás nos deja  a  nosotros,  y  a  los  Dioses,  es  Divina y 

Santa. Los profanadores, destructores y pervertidores conscientes de este 

conocimiento  lo  tendrán  muy  mal  en  formas  que  la  mayoría  nunca 

entenderán. Esto se aplica especialmente a los judíos, que cegaron a toda 

la Humanidad a propósito y por encargo.

Para no complicar demasiado las cosas, procedamos.

En primer  lugar,  el  cuerpo Astral  o  el  KA,  es  el  cuerpo que uno activa 

cuando medita. Es el cuerpo que alberga los chakras y la sede de la fuerza 

vital. Sin embargo, la fuerza vital no sólo existe en este cuerpo y podemos 
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dividir la fuerza vital en dos categorías. La que uno obtiene de la herencia y 

del cuerpo físico, y la que tiene en su Alma. Esta es la razón por la que el 

propio cuerpo físico, tiene un tiempo determinado de existencia desde el 

momento en que nace, o por qué ciertas personas nacen espiritualmente 

poderosas pero no están realmente en la espiritualidad, lo mismo que las 

personas que nacen musculosas sin  haber  levantado nunca pesas.  Uno 

nace en un momento determinado y su cuerpo físico sólo aguantará una 

cantidad excesiva. Esto también es genético.

El trabajo de una familia para avanzar espiritual, mental y físicamente, y la 

cría selectiva que se hace, se puede ver en la descendencia resultante. 

Cuanto  mejores  sean  las  elecciones  de  las  personas,  mejor  será  la 

descendencia.  Esto  tiene  que  ver  con  el  trabajo,  la  naturaleza  y  otros 

factores que no entendemos muy bien hoy en día, así que simplemente lo 

llamamos "Azar". Sin embargo, nada ocurre realmente en el "azar".

Como  cualquier  otra  cosa,  esta  duración  de  la  vida  en  general  puede 

aumentar o disminuir y no hay nada establecido. Sin embargo, el cuerpo 

que uno tiene es una creación de sus padres, y Astral el Alma que viene y 

se encarna en él. Sin embargo, este NO es siempre el caso. Esto se pone 

un poco complejo de aquí en adelante, ya que no todo es igual, ni todos los 

humanos  son  iguales.  Hay  muchas  Almas  nuevas,  que  realmente  no 

"encarnan"  ya  que  no  han  tenido  muchas  vidas  pasadas.  Ellas  son 

realmente las producciones de sus padres, y no hay nada malo en esto. No 

es un signo de inferioridad o debilidad y, en familias fuertes, puede significar 

lo contrario. La parte que reencarna en las vidas, es el "Corazón" real o la 

personalidad, que los Dioses retienen y reencarnan. Para aquellos que son 

avanzados y han alcanzado un nivel del Magnum Opus que es el metafísico 

(Inmortalidad  Astral  pero  no  física)  pueden  reencarnarse  tal  como  son 
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también. Como todas las otras partes del Alma, esta puede marchitarse si 

no se entrena o no puede alimentarse de energía, propia o de esta u otra 

fuente.  Mucha  gente  cae  victima  de  esto  y  experimenta  este 

marchitamiento.

Si el "corazón" no es puro, es arrojado a Sobek para que se lo coma en la 

mitología  espiritual  egipcia.  El  "corazón"  y  la  personalidad  mejoran 

aumentando su bioelectricidad y cultivando el carácter, el Alma y refinando 

lo que uno es. Esto está directamente relacionado con la bioelectricidad y 

también  con  la  salud  del  cuerpo  físico.  Es  realmente  un  enfoque 

multidimensional. La idea retardada de que puedes tener aspecto de vaca, 

drogarte y pudrirte toda tu existencia,  y de alguna manera ser "bueno y 

sano" mentalmente, o en el Alma, es pura basura. Esta es la razón por la 

que  todas  las  culturas  antiguas  hacían  hincapié  en  la  construcción  del 

cuerpo, ya que esto también construye un carácter más moral mediante la 

enseñanza de los valores de la persistencia y realmente da fuerza interior. 

Sé que los atletas aquí pueden relacionarse con esto, ya que este tipo de 

cosas en realidad se basa en la  fuerza de voluntad real  y  el  alma.  Sin 

embargo,  esto  va  en  ambos  sentidos  y  todo  se  puede  hacer  de  otras 

maneras.

Ahora, en la mayoría de las Tradiciones Antiguas la regla de la herencia es 

conocida.  Hay  líneas  de  sangre  que  son  espiritualmente  más fuertes,  y 

Razas  que  entran  en  la  misma  categoría.  Hay  poderes  que  pueden 

transmitirse  por  herencia  a  la  siguiente  generación,  o  que  permanecen 

latentes en las personas hasta que ciertas Almas se reencarnan o ciertos 

seres nacen por "casualidad". El cultivo espiritual de la humanidad asegura 

que esto ocurrirá con frecuencia y más tarde, a voluntad. El enemigo sabe 

esto y como generalmente trata de oprimir espiritualmente a la Humanidad, 
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y más aún, a aquellos que pueden derrocarlos espiritualmente (porque el 

enemigo es principalmente una dictadura espiritual y sólo después de esto 

una física) ellos empujan la bastadización que corrompe a la Raza, luego a 

la familia, luego a las personas reales que existen. Mediante el mestizaje y 

la bastardización constantes, el enemigo intenta destruir las familias y las 

clases  espirituales.  La  Edad  Media,  la  aniquilación  de  los  más  grandes 

100.000.000 de chinos y dinastías espirituales por su Régimen Comunista, 

el interminable empuje a la mezcla de Razas, la sistemática destrucción e 

infiltración  de  líneas  de  sangre  Gentiles  y  los  constantes  ataques  a  las 

Razas puras, es evidente por sí mismo. Este es un método muy Antiguo de 

toma de poder y guerra, y esto no es nada nuevo.

Todo  es  una  categorización,  y  también,  entonces  tienes  incidentes 

específicos  que  son  individuales  y  específicos.  Hay  herencia  física, 

metafísica  y  combinada  de  ambas.  Uno  puede  ver  fácilmente  que  es 

complejo expresar reglas comunes aquí, pero uno puede darse cuenta de 

que este es un proceso complejo. Dentro de estas líneas familiares, uno 

obtiene su línea de poder particular,  y  esto también está atando a gran 

escala a toda su Raza. Por qué a veces los hijos son más fuertes que sus 

padres, o más débiles, debería explicarse por lo anterior. Luego hay otras 

leyes  inconscientes  de  la  naturaleza  que  tienen  lugar  cuando  la  gente 

concibe al niño. Los padres realmente tienen responsabilidad sobre el niño 

aunque sea inconsciente para ellos.

Si las personas son poderosas espiritualmente, tienen más bioelectricidad, 

lo que a su vez da más poder al  acto sexual,  esto crea un cuerpo más 

poderoso en general, creando un cuerpo físico que tiene más bioelectricidad 

y por lo tanto es más poderoso para sostener un Alma más poderosa. La 

Raza y la Familia también tienen que ver con esto. Cuanto más pura es la 
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Raza, mayor es el poder inherente y más "despejado" está el lugar de cosas 

que  no  pueden  asociarse  realmente.  Los  dones  espirituales,  como  los 

físicos, se transmiten muchas veces a los hijos. Esto se puede ver en cómo 

ciertas personas tienen buenas cartas para los niños, lo que hace que los 

niños carismáticos. La madre le da a uno el lado pasivo del Alma, mientras 

que el Padre le da a uno el lado activo del Alma, sin embargo estos se 

mezclan inevitablemente el uno con el otro.

Cuanto mejor sea la crianza y cuanto más avanzada sea o haya sido la 

familia, mejor hijos podrán tener. Esto va y va en generaciones. Por eso los 

judíos  se  infiltran  en  las  buenas  lineas  de  sangre  y  las  corrompen  y 

destruyen. Lo mismo ocurre con las Razas puras. Un cuerpo mejor, es una 

casa  mejor  para  el  Alma  que  viene  en  el.  Es  por  eso  que  los  judíos 

enemigos  mantienen  familias  espirituales  como  los  Rothschilds  y  los 

Bharuchs,  u  otros  que  son  de  la  clase  rabínica.  Los  apellidos  mismos 

muestran del linaje de muchas maneras. El linaje de alguien afecta a su 

cuerpo, y el cuerpo es moldeado por el Alma que habita en él. Esto va en 

ambos sentidos. Del cielo a la tierra y, cuando se medita, de la tierra al 

cielo. Si uno no lo hace, el cuerpo Astral no es realmente algo de lo que uno 

se vuelve consciente hasta el momento de la muerte. La repetición de esta 

cosa a lo largo de muchos miles de años, más la interminable mezcla de 

Razas y otros problemas, realmente impactan el Alma y la habilidad de las 

Almas para reencarnar.  Si  uno es demasiado grande para entrar  en un 

coche, en realidad no puede entrar en un coche, o hay que encogerlo para 

que entre en el coche. Por eso el enemigo predica la destrucción de la Raza 

y luego también la espiritualidad, mientras que para ellos se promueve lo 

contrario.

En pocas palabras...
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Imagina que tu madre y tu padre dieron a tu cuerpo físico una chispa de 

vida,  que  inicia  la  vida  de  tu  cuerpo  físico  y  también  renueva  tu  Alma 

(Porque cuando uno muere se enfrenta al estancamiento de todos modos, a 

menos que haya hecho ciertas disciplinas espirituales).  Dependiendo del 

poder de esta chispa, uno tiene un tiempo preestablecido de vida en cuanto 

al  tiempo antes de morir  de vejez físicamente.  Esto también revitaliza el 

Alma más o menos. Imagina esto como si te dieran un sistema de batería. 

Este sistema de batería tiene habilidades y una cierta capacidad para hacer 

ciertas tareas. Cuanto mejor sea el sistema y más trabajado y desarrollado 

esté,  mejor  será  el  Alma que pueda habitar  en  él.  Al  mismo tiempo,  el 

cuerpo Astral se desarrolla, a menos que uno reencarne con su otro, pero 

incluso en ese caso, los Chakras tienen que cerrarse y abrirse más tarde, o 

no  pueden  realmente  abrirse  por  completo-  es  por  eso  que  necesitan 

reabrirse,  pero  también  es  por  eso  que  la  gente  avanza  a  diferentes 

velocidades. Con la nueva energía que uno recibe, se supone que debe vivir 

su vida. Esto puede convertirse en una elección para adherirse finalmente a 

las  meditaciones,  desarrollarse,  avanzar  y,  finalmente,  escapar  de  este 

círculo vicioso de reencarnarse una y otra vez. Tales personas que están 

desarrolladas muestran poderes desde una edad temprana. El Alma tiene 

su  propia  memoria,  el  Cuerpo  tiene  su  propia  "memoria"  como  en  la 

genética, pero ambos se encuentran y enlazan en el nivel metagenético, y 

son en cierto sentido, UNO y lo mismo. Esta es la razón por la que las 

personas sólo pueden reencarnarse en sus propias líneas raciales.

Se puede ver algo fundamental en los niños. Pase lo que pase, un niño 

siempre será inocente y la lista continúa. A medida que la persona crece, se 

producen repentinos estallidos de "maduración" para bien o para mal. Estos 

parecen venir de "ninguna parte" pero esto tiene que ver con el Alma real. 

Por ejemplo, se puede observar el crecimiento humano. Normalmente, las 
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personas son consideradas adolescentes hasta  aproximadamente los  17 

años,  plenamente  activas  a  los  21  y  maduras  a  los  30  años. 

Aproximadamente. Esto tiene también razones metafísicas que tienen que 

ver con partes del Alma que se despiertan y se abren. Por ejemplo, los 

lóbulos frontales masculinos, que tienen que ver con la lógica avanzada, no 

son completamente  funcionales  hasta  los  20  años.  Si  uno medita  o  no, 

determina  si  será  consciente  de  este  proceso  o  no,  ya  que  todo  es 

consciencia y de lo que uno no es consciente, se desacredita.

Este es un alto estado de avance en una vida pasada, y muchas de estas 

personas realmente tienen poderes involuntariamente o son Siddhas incluso 

desde sus primeros años, incluso niños. Cuando reabren los chakras y el 

Alma,  esto  se  muestra.  Los  poderes  son  reales  y  no  son  imaginativos. 

Muchos de estos poderes son hereditarios, como el poder de la profecía, la 

visión astral avanzada, la bioelectricidad poderosa, etc. Esta es la razón del 

"Matrimonio  Aristocrático"  en  las  Antiguas  Civilizaciones.  No  el  dinero  y 

otras basuras que el enemigo afirma. Es un concepto metafísico. En cuanto 

a los poderes, otros tienen que desarrollar esto. Que tan fácil o difícil es esto 

depende de la familia, donde uno esta espiritualmente y cualquier otra cosa, 

PERO,  es  definitivamente  posible  ya  que  todos  los  Humanos realmente 

poseen estos poderes. El mayor talento que no hace ningún uso de él será 

pisoteado  por  la  gente  que  sólo  es  obediente  y  leal  a  su  programa de 

meditación, y viceversa. Ciertamente, esto puede desarrollarse, y los que 

han progresado pueden en realidad subdesarrollarse por pereza o por dejar 

escapar estos dones. Si uno tiene la genética de buenos músculos y nunca, 

nunca se levanta del sofá, esto realmente no importa. Ambos cuerpos se 

ven afectados por la herencia, ya que se vinculan al cuerpo físico y a la 

fuerza vital de la familia y la Raza.
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Como  puedes  ver,  la  "Coincidencia  de  Nacimiento"  está  ahora 

completamente desacreditada. Los argumentos judíos de "Qué pasa si has 

nacido  en  África"  o  "Qué  pasa  si  has  nacido  en  Madagascar"  son 

desacreditados de la misma manera. La gente sólo se reencarna en sus 

líneas  raciales  específicas.  *NADA*  En  este  mundo  es  casualidad  en 

muchos sentidos, pero en otros tantos y gracias al enemigo, mucha gente 

NO entiende las leyes que rigen a nuestro alrededor.

Para entender mejor esto, hay que ver la Carta Natal. La Carta Natal es el 

mapa real del Alma, y dónde se encuentra el Alma en el momento actual de 

la reencarnación, y el camino de la vida que es establecido por el "Karma" 

(o las fuerzas establecidas en la conciencia y el Alma de uno). En pocas 

palabras,  esto tiene que ver con la naturaleza. Dentro de la Carta Natal 

también hay más cosas. Por ejemplo, se pueden rastrear enfermedades y 

problemas que aparecen en el cuerpo físico. La carta natal puede mostrar la 

mala o buena salud, el deseo sexual, la personalidad y cualquier otra cosa 

que se manifieste en el cuerpo físico. Sin embargo, la raíz de esto es el  

Alma, pero el Alma está vinculada con el cuerpo, y es por eso que también 

en ciertas formas, incluso la muerte se puede predecir. Más en relación con 

la Carta Natal, es que en realidad, ciertas personas pueden tener ciertas 

conexiones en cuanto a la  Carta  Natal,  con sus padres.  Esto se puede 

observar y puede haber correlaciones. Se pueden echar las cartas. Por lo 

que he experimentado (no estoy totalmente seguro de esto) el padre de uno 

puede aparecer de alguna manera en el Sol, mientras que la madre de uno 

puede aparecer de alguna manera en su Luna. Dependiendo de la relación, 

la aceptación, si son buenos o malos, o las definiciones de los mismos, esto 

varía.
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A menos  que  la  persona  avance  espiritualmente  y  realmente  se  vuelva 

consciente y despierte espiritualmente, su vida no será nada más que un 

plano similar de lo que es su "Carta", para bien o para mal, con poco o 

ningún  conocimiento  o  borde  de  cualquier  mejora  o  prevención.  Ningún 

"Karma" será cambiado y uno será sometido a él una y otra vez, hasta que 

esto eventualmente los lleve a la destrucción personal, al colapso o a la falta 

de existencia. El "Karma" está conectado indudablemente a los padres de 

uno y a todo lo demás también. Mucha gente sufre o llega a la prominencia 

sólo por sus padres, o sólo por herencia de alguna manera. Esto no es 

definitivo, pero uno puede ver fácilmente esto en la infancia de uno y como 

comparten  tantas  cosas  con  sus  padres,  incluso  hasta  el  punto  de  ser 

heredero de problemas mentales reales o problemas de los padres de uno o 

incluso la ausencia de los mismos.

Esta es la base de la "Psicología" judía moderna que se basa no en lo 

posible, sino en lo "definitivo". Esto tiene un gran impacto en el Karma y 

mucha gente se forma de esta manera. El enemigo programa a la gente 

para reforzar y causar esto. Muchos padres que no son conscientes de sus 

defectos transmiten esto a sus hijos. Los padres satánicos necesitan tener 

los ojos abiertos con respecto a esto y dejar que sus hijos se desarrollen por 

sí mismos. Darles los comportamientos hereditarios positivos, y minimizar el 

impacto negativo. La degeneración es parte de la naturaleza y comienza 

cuando el trabajo se detiene, o las fuerzas de la vida se debilitan. Lo mismo 

ocurre con el cuerpo y el Alma. Mientras que el trabajo espiritual alimenta el 

Alma,  el  trabajo  físico  alimenta  el  cuerpo.  También  hay  prácticas  que 

alimentan a ambos, como el Kundalini o el Hatha Yoga.

En cuanto a la Raza, una Raza puede entenderse fácilmente por el término 

trabajo.  La  evolución  no  es  mera  evolución,  es  trabajo.  Todos  los 
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organismos se esfuerzan por ser mejores y evolucionan para ser mejores. 

Si no lo consiguen, entonces es una lástima, se borran. El trabajo sucesivo 

para  reproducirse,  evolucionar  espiritualmente,  trabajar  físicamente  y 

esforzarse por ser mejor,  da sus frutos y en gran medida construye una 

Raza a través de la familia. Las razas que no han trabajado realmente en sí 

mismas y están en un nivel inferior de desarrollo, esto se muestra en el 

producto  de  la  llamada  Raza.  Las  líneas  temporales  naturales  de  la 

evolución casi se relacionan con esto. Mientras que los Dioses entregaron la 

información espiritual para avanzar, nunca declararon nada acerca de que 

alguien fuera "Igual" y han sido definitivos por sus acciones al mostrar las 

especificaciones Raciales, que la mayoría de la gente ya conocía en los 

tiempos Antiguos y respetaba. Las distinciones se aplican, y los individuos 

pueden variar. Sin embargo, hay una forma común que se forma que es en 

gran parte la Raza.

Con las recientes enseñanzas del enemigo, todo el mundo tiene derecho a 

todo,  por  lo  que  todo  el  mundo  está  perdido  y  nadie  sabe  dónde  está 

"realmente". A los tontos se les dice que son faraones del espacio exterior, 

los idiotas debilitados son en realidad científicos de cohetes y la gente que 

lee el libro "El Secreto" son en realidad los próximos gurús espirituales del 

amor y el despertar que salvarán a la humanidad. El enemigo, por supuesto, 

se ríe de todo esto, ya que ellos mismos saben la verdad sobre lo que pasa. 

¿Te sientes mal por apestar espiritualmente? No hay problema, puedes ser 

un "Niño Índigo" o "Una Encarnación Angélica". Quizás también puedes ser 

un unicornio si los judíos lo dicen también.

El enemigo judío fue el único que predicó a la humanidad que el trabajo no 

es necesario en absoluto, y que todo sucede por "Azar" y coincidencia, u 

otras nociones como el vano "Derecho". Estas son las principales armas de 
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su programa. También predican la falta de conocimiento y el retraso como 

valores amados.  De esta manera ellos mismos pueden aplicar  las leyes 

naturales,  mientras  otros  mueren  como  esclavos  y  victimas  ciegas  que 

nunca supieron. Todas las personas espiritualmente avanzadas, para bien o 

para mal, saben lo PELIGROSO que es esto. Esto es MUY peligroso y la 

mayoría de la gente no puede realmente comprenderlo. La meditación es 

acerca  de  la  realidad,  o  digamos,  la  realidad  última-  la  realidad  en  la 

realidad. La Verdad en la Verdad.

No hace falta decir que esto es deplorable y que este tipo de pensamiento 

extraño  y  psicopático  NO  ES  parte  del  satanismo.  Satanismo  es 

literalmente, Satya-Nismo. Verdad-ismo. Búsqueda de la Verdad Espiritual. 

Seguimos  el  paradigma  de  Satán/Shiva,  en  el  Sananta  Dharma,  o  el 

Camino de la Verdad y la Luz. Satán es un ser de la Verdad y por eso 

confía en que la humanidad puede ocuparse de sus propios problemas y 

nos da un poder ilimitado para avanzar en esta dirección. Así es como uno 

se  convierte  en  Dios.  En  el  Satanismo debemos buscar  la  Verdad y  el 

Realismo para poder avanzar REALMENTE. Si  uno piensa en sí  mismo 

como un unicornio perfecto, no puede avanzar, y el enemigo lo sabe.

Esta es la razón por la que el enemigo empuja en los cerebros de todas las 

Razas, que son "Super espiritualmente avanzados" pero sin embargo sólo 

pobres y reprimidos por otros. Es siempre otra persona, pero la persona que 

está "sufriendo". De esta manera, el sufrimiento se refuerza y nada cambia 

realmente  en  el  interior.  Cuando  llega  el  momento  de  la  verdad  y  hay 

necesidad de la expresión física de este llamado "Avance" uno solo escucha 

galimatías de gueto y 'muh sentimientos'. En pocas palabras, MENTIRAS. 

Esta es la receta del Abrahamismo y del enemigo. Distorsionan las leyes 

universales  y  eternas de la  Naturaleza,  mientras  ellos  mismos tratan de 

24



seguirlas  severa  y  maniáticamente  para  superarse.  El  enemigo  de  esta 

manera impide que las Razas avancen realmente. A

La actualidad es la actualidad y la realidad es la realidad, no importa si los 

humanos eligen negarla. El enemigo hace que los demás nieguen mientras 

ellos mismos aceptan estas leyes total y maníacamente.

Uno  sólo  observa  los  resultados,  las  creaciones,  los  problemas  y  la 

información que tiene delante, y puede comprender. Para el resto de los que 

niegan la realidad, son retrasados y los judíos se ríen de ellos. Las razas 

son Trabajo, quien uno es es trabajo, trabajo consciente o inconsciente. La 

gente que tiene buenos hijos, o familias fuertes que han resistido la prueba 

del tiempo y las luchas, permanecen y se quedan con su propio etc, son 

recompensados  por  la  naturaleza  y  la  lista  sigue.  Las  personas  que 

transgreden las leyes de la naturaleza son igualmente castigadas. Esto no 

tiene por qué rimar con nuestra actual forma de entender la "ética" u otro 

tipo de basura.

Podemos elegir seguir los dictados de la naturaleza, o podemos perecer y 

esto es todo. La naturaleza se preocupa hasta el punto de mostrarnos el 

camino. Los Dioses se han preocupado lo suficiente como para darnos los 

medios que acelerarían intensamente el patrón de nuestra evolución. Por 

eso se dice que Shiva (que es Satán) ha enseñado a la Humanidad a no 

verse afectada por el Karma y a ser capaz de elevarse por encima de él. 

Esto sólo puede hacerse mediante la práctica espiritual, ya que ésta es la 

naturaleza de  la  realidad.  Si  la  gente  no  lo  sigue,  entonces esto  es  un 

retraso y una ofensa y tendrán que pagar- no de otra razón por las leyes de 

la naturaleza. Del mismo modo que la naturaleza beneficia, ayuda, cura y 

hace avanzar o trae la dicha, sus leyes (entendidas y no entendidas) son en 

25



muchos  sentidos  definitivas  y  hay  que  seguirlas  para  poder  alcanzar  la 

libertad del cambio.

El nacionalsocialismo representa la doctrina de la mejora de la sociedad, de 

la  realidad,  del  Alma  y  del  Espíritu,  aquí,  ahora  y  en  la  realidad.  La 

realización real de los propios dones, poderes, limitaciones, la creación de 

un gran ideal y luego, la fidelidad y el trabajo con el fin de crear esto y 

superar  la  limitación a través del  avance.  La única ley fundamental  es : 

Avanzar. La única regla que uno debe seguir es seguir la vida. La única ruta 

que uno puede tomar es la del trabajo y el movimiento ascendente. De esta 

manera se cría el Hombre-Dios que es el regalo tanto a los que construyen 

estas nuevas Especies de la Humanidad, como también a la Humanidad. 

Cuando  lleguen,  nos  coronarán  como  sus  creadores  por  su  belleza  y 

desafío. Así la Humanidad tendrá un sentido real en la supervivencia eterna 

contra un universo con fuerzas despiadadas. Y a través de la reencarnación 

y el avance, la Humanidad vivirá cada vez más grande. Este es el símbolo 

de  la  Inspiración  Divina  para  aquellos  que  se  ven  a  sí  mismos  como 

Humanos hoy, pero quieren ver a la Humanidad como Dioses de sí mismos 

en un día.

¡Pero para esto debemos Laborar, debemos Avanzar, y debemos Trabajar 

mis Camaradas!

El  Nacional  Socialismo es  la  única  Verdad,  y  es  una Verdad Universal, 

manifestada  aquí  como  ideología  política.  No  es  una  ideología  de 

sufrimiento o asesinato. Es una ideología de amor genuino y del poder de 

mirar la realidad a los ojos, de seguir el ciclo eterno de la Esvástica, que 

representa la Naturaleza Eterna. La Diosa Madre Naturaleza, la dadora de 

vida  y  preservadora  de  la  existencia.  Por  eso  seguimos  hablando  y 
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hablando de Raza.  A través de esta ruta  la  Humanidad finalmente será 

liberada de los grilletes de la ignorancia, la esclavitud y el  engaño y las 

Razas  finalmente  podrán  ascender  a  un  estado  evolutivo  ascendido  de 

existencia.
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El trato con las entidades astrales - La serpiente - 

Parte 3

Saludos a toda nuestra gente y Camaradas.

Ahora  soy  totalmente  consciente  de  que esto  es  pisar  algunas aguas y 

puede parecer «no normal» para muchos, porque hay muchas mentiras y 

adoctrinamientos  culturales,  también  muchas  mentiras  del  enemigo  con 

respecto  a  la  Serpiente.  Lo  que  haré  es  simplemente  relatar  los 

fundamentos para desacreditar ciertos mitos que llevan a la gente a serios 

malentendidos  y  fracasos con respecto  a  la  Serpiente.  Esto  también irá 

inevitablemente en contra de otros mitos que han sido creados a propósito 

para que ciertos individuos se hagan Divas frente a otras personas. Esto es 

especialmente cierto entre muchos practicantes del Este y muchos otros, 

que afirman cosas altamente cuestionables y sólo hacen que esto parezca 

28



como la caza del unicornio de hecho. Intentaré hacer el camino del medio y 

relatar  lo  que  es  seguro.  En  cuanto  al  resto  de  cosas,  la  gente  puede 

averiguarlo por experiencia personal.

Mientras  que  el  avance  en  la  Serpiente  es  una  de  las  mas  grandes 

demostraciones de avance espiritual y la lista sigue, y debería ser el objetivo 

de  todos  los  satanistas  espirituales  (DEFACTO),  hay  otras  cosas  que 

necesitan  ser  aclaradas  para  tener  una  visión  clara  con  respecto  a  la 

Serpiente, y lo que hace, lo que es, lo que se puede hacer etc, cuales son 

las  'limitaciones',  como  pueden  ser  superadas  etc.  También,  la  gente 

siempre necesita tomar sus PROPIAS consideraciones y experiencias con 

respecto  a  esto.  Simplemente  tengo  que  desacreditar  a  estos 

autoproclamados «gurús» que, «Resucitados» o no, exigen seguidores y 

predican  sin  hacer,  engañan  a  la  gente  tonta  y  la  lista  sigue.  En  otras 

palabras, simples charlatanes que blasfeman de la Serpiente de Satanás y 

lo que hace. Este es en gran medida el método del enemigo en hacer que 

todo el asunto parezca algo que no es.

En primer lugar tengo que desacreditar el «modo Harry Potter» que son las 

expectativas que mucha gente tiene de la Serpiente. De alguna manera, 

muchas personas, consideran que la Serpiente es una especie de entidad 

que cuando se levanta, todos los problemas de la vida de uno desaparecen, 

todo va perfecto, obtienes todo lo que siempre has deseado, las cosas caen 

del  cielo  mágicamente,  de  repente  vas  al  Astral,  todos  tus  cuelgues 

desaparecen, puedes volar a Orión y volver, y la lista sigue. Aunque esto es 

parcialmente cierto, no es toda la verdad. Mientras que los saltos hechos 

por el progreso y avance de la Serpiente pueden ser así (especialmente si 

el Alma de uno puede tomarlo después de muchos años de práctica) este 

no  es  siempre  el  caso.  Si,  para  una  persona  normal  muchas  de  las 
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habilidades de la Serpiente pueden parecer como de Dios, o de otro mundo. 

Hay algo más en ello.  Esto  es  lo  que empuja  a  mucha gente  a  querer 

presionarla con la Serpiente. Esta es la dialéctica del enemigo que una vez 

que  esto  se  levanta,  como una  varita  mágica,  puedes  enfriarte  con  los 

Dioses, alcanzar la llamada «igualdad» con ellos o que te vuelves igual a 

ellos  o  alguna  otra  basura.  Este  no  es  el  caso  y  cualquiera  con  una 

comprensión decente puede darse cuenta de esto. Nada en la naturaleza se 

crea igual.

La forma más precisa de entender la Serpiente es como una energía de 

conciencia que se amplifica. Cuanto más puede medir el cuerpo, más puede 

soportar. Cuanto más puede tomar, más puede hacer con esto. Cuanto más 

puede  tomar  y  medir  dentro,  más  grandes  se  vuelven  los  poderes  de 

creación dentro de una persona. La creación, como muestra la mecánica 

cuántica y hemos descubierto científicamente, tiene que ver en gran medida 

con la Conciencia proyectada sobre las fuerzas del universo, que luego se 

manifiestan  como  materia.  Todo  es  sonido  y  vibración.  Cuanto  más 

actualizado está el cuerpo y el sistema, y cuanto más se llena uno de esta 

energía natural como una batería, más aumenta esta capacidad de «crear». 

Revitaliza, potencia y hace avanzar todo lo que toca.

Esta es la fuerza creativa del Universo, y también, «Dios». «Dios» no es 

más  que  el  principio  de  creación  y  destrucción.  En  pocas  palabras,  la 

NATURALEZA en este caso, o como la gente la llama con razón, la MADRE 

naturaleza. El mismo principio creador de la Naturaleza, la Madre Divina, es 

realmente inherente aquí. La representación de esto es representada por la 

Serpiente. Este es un término genérico. Satanás de la misma manera, como 

todos los otros seres en existencia, fue creado por esta chispa de creación 

(que evoluciona todas las especies vivientes que están vivas,  desde las 
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bacterias,  a  los  Humanos,  a  cada  ser  viviente),  que  es  esta  cierta  y 

particular energía- simplemente «Dios» en este sentido como en «el primer 

creador». Se necesitan miles de millones de años para que las especies 

pasen de bacterias, a la finalización en un ser humano, y la lista sigue, y hay 

infinitos resultados sobre lo mucho que pueden llegar a ser. El mensaje de 

la vida es mantener la vida viva, en marcha y evolucionando. Para las cosas 

que no pueden expresarse con palabras, es mejor que no lo hagan, pues 

deshonraríamos su  significado.  Pero  esperemos que en  estas  líneas  se 

entiendan.

Cuando se da a luz, el propósito es «despertar a dios» en el interior, y luego 

avanzar sobre esta fuerza de evolución el yo. Uno se convierte entonces en 

«más alto» que Dios, que por sí mismo es una energía. Esta energía se 

interioriza y uno se convierte en «Dios» por sí mismo y conscientemente. La 

«madre» o «principio creativo» es entonces alcanzado y reconectado. Esta 
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es la «Unidad con Dios» y esto se logra a través de la Serpiente. Satanás 

es Superior a «Dios», como «Dios» es en su mandato y uso. Este es el mito 

de Shiva, que nace pero luego comprende la realidad, y por lo tanto puede 

comprender, negar y controlar las «leyes» de la Naturaleza, además de la 

dirección  «dada»  por  la  naturaleza,  que  es  el  «Karma».  Esta  es  la 

enseñanza  de  establecer  control  sobre  lo  que  una  vez  controló  al 

practicante.  En  cuanto  a  la  energía  en  sí,  un  buen  nombre,  puede  ser 

potencialidad viva (?). Puede utilizarse para crear o destruir por igual.

Esta es la razón por la que Satanás, incluso en los textos enemigos, es 

llamado «El mayor ángel de Dios». Esto no es literal en el sentido de que 

fue «creado» por cualquier  judío espacial  de la Forma del  Pensamiento, 

sino que solo significa que los ascendidos están realmente avanzados en el 

uso,  poder y  comprensión de esta misma energía.  Con «Dios»,  todo es 

posible. Lilith es igualmente calumniada como la Esposa de Satán que es la 

madre de la Humanidad, pero el enemigo oculta esto en muchos de sus 
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textos, con el  fin de ocultar la raíz de la religión que es en realidad, un 

Paganismo de dos caras. Dios y Diosa deben convertirse en «Uno» para 

que se conviertan en «Dios». Lo mismo ocurre con las partes del Alma, la 

Ida y la Pigala. La Serpiente también personifica al «Niño» o el Segundo 

Nacimiento,  así  como  la  muda  de  piel  y  personifica  el  elemento 

hermafrodita. Por eso Satanás en la «biblia» se afirma más alto que «Dios». 

Porque él  es, fue y será por siempre. En todos los Textos Antiguos, los 

Dioses están en el que manda «Dios» o esta energía particular.

De la  misma manera,  la  energía Kundalini  hace que las cosas crezcan, 

mejoren y avancen. Esta energía puede ser dolorosa y muy difícil de elevar, 

y  para los débiles puede aplastarlos,  por  eso es muy importante que la 

gente haya roto todos sus bloqueos y defectos antes de proceder a empujar 

esta energía hacia arriba. Incluso los egipcios hablaban de esto. Si  esta 

fuerza  toca  cuelgues,  problemas  mentales,  bases  mentales  inestables, 

miedos incesantes y la lista sigue, el mismo crecimiento se creará sobre 

esto. Si toca una mente y un Alma doradas, el crecimiento será similar. Por 

eso es importante que la gente limpie su «basura» antes de proceder. Esta 

es la razón por la que pongo énfasis en el engaño y las cosas en el otro 
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mensaje.  Todos los deseos de engañarse a uno mismo, o de conseguir 

poder  sin  sabiduría,  o  de  dejar  colgados  los  complejos,  pueden  ser 

amplificados. La naturaleza de esta energía es no dejar ninguno de estos 

«alrededor» y casi violentamente intentará romper a través de estos, lo que 

eventualmente llevará a la gente a crear una trampa o simplemente guiarse 

a sí mismos hacia el fracaso.

Este es el «Dios Único» y el «Dios Único» siendo un judío, es una estafa del 

contexto de esta energía. Los judíos están tratando de pretender que ellos 

son los «Dioses» porque ellos «Crean y Destruyen» similarmente a esta 

energía.  Cuando  uno  despierta,  eleva  y  alcanza  esta  energía,  también 

puede convertirse en «Dios» o en otras palabras, participar en el uso de 

esta energía para propósitos creacionales o destructivos. Las partes activa y 

pasiva  del  Alma  se  unen,  lo  que  permite  la  creación  con  esta  energía 

particular. Como el enemigo afirma abiertamente, la consecución de esta 

energía es lo más amenazador para su agenda, mientras que ellos mismos 

lo afirman en realidad. Se expande, empodera y evoluciona, todo lo cual los 

judíos enemigos *NO* quieren que la Humanidad tenga de ninguna manera. 

Por qué hacen esto lo afirman abiertamente ellos mismos: Porque son una 

especie  alienígena  en  guerra  con  la  especie  humana,  destinada  a 

esclavizarnos  y  destruirnos.  La  colmena  alienígena  enemiga  desterró  y 

atacó este poder de la Humanidad, para detener su avance y destruirlo.
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Lo más importante  es  saber,  que incluso  «sin»  la  Serpiente  uno puede 

realmente  convertirse  en  un  Siddha  excepcionalmente  poderoso.  La 

bioelectricidad o energía vital en sí misma, o la energía Sexual, es suficiente 

para ello. Así es como muchos artistas marciales cortan rocas por la mitad. 

La Serpiente sólo hará que todo sea aún más poderoso y vivo. Este es su 

papel. Construye, hace avanzar y evoluciona los terrenos sobre los que se 

activa.  Otra  mentira  con  respecto  a  la  Serpiente  es  que  crea  el  «Todo 

Saber» en el que la gente piensa que puede saberlo todo, o hacer cualquier 

cosa, etc. La verdad es que, incluso después de que uno eleva la Serpiente, 

todavía tiene que avanzar. Lo difícil de explicar es que, aunque todo puede 

hacerse  posible  con  ella,  eso  no  significa  que  al  levantarla  todo  sea 

milagrosamente posible. Se necesita tiempo, persistencia y crecimiento, y 

sobre todo, CONOCIMIENTO. La Serpiente aumenta la capacidad de todo 

eso,  y  lleva  los  trabajos  espirituales  que  uno  realiza,  a  un  nivel 

completamente nuevo de efectividad. La Serpiente es dada por Satanás a la 

Humanidad  para  acelerar  su  proceso  evolutivo  y  su  proceso  hacia  la 

perfección. Repito, acelerar. No es un botón mágico que uno aprieta y puf 
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están en la nube 9. No es un genio mágico como muchos quieren hacer ver, 

pero sus poderes no se parecen a nada.

Mucha gente quiere soluciones fáciles para todo y esto lo depositan en la 

Serpiente, o piensan que se convertirán en el Super Saiyan de la televisión 

que se supone que vuela y levita el  primer día. Mientras que la energía 

comparada con la energía «normal» puede ser catapultante, hay más en 

ello. De nuevo se perpetra el mito del «No trabajo» y del holocausto alfarero 

de secretos.

En palabras llanas,  lo  que mucha gente  traduce mal  de lo  que digo,  lo 

pondré simplemente. Si eres DÉBIL y no te ocupas de mejorar tus puntos 

débiles, no esperes que la Serpiente venga como una varita mágica y te 

convierta  de repente  en el  Hulk  Hogan de la  espiritualidad.  A todos los 

débiles les gusta creer que con sólo apretar un botón, de repente pasarán a 

un estado de existencia en el que son todopoderosos sobre los demás, todo 

les besará sus asquerosos pies y la lista continúa. El  judío ha instigado 

cuidadosamente este mito que es también el  mito detrás de las drogas. 

Mucha gente nueva ingenua que ha leído textos de gente de alrededor y 

fuentes cuestionables, creen que esto es así.

Esto tampoco significa que nunca mas tendrás que estudiar o hacer nada. 

Mucha gente quiere escapar de «Intentar» y «Trabajar» en las cosas, solo 

porque esto es lo que el sistema judío perezoso promueve como soluciones 

geniales, No hay nada malo en trabajar, laborar, crear, aprender y superar 

obstáculos.  De  hecho,  esta  es  la  razón  de  vivir  y  el  manifestador  de 

evolucionar. Incluso los kikes saben que este pensamiento opuesto es una 

mentira  y  un  engaño  escandaloso,  que  empujan  a  las  masas  para  que 

nunca hagan una mierda con su existencia. Pues probablemente no lo sea. 

Usted tendrá que ser algo cercano a ser su propio hulk hogan espiritual 
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antes. Entonces, viene y lentamente te evoluciona más en el camino del 

hulk-hoganismo espiritual de progreso y fuerza multiplicados. Te amplifica.

Ahora para ver algo aún más obvio. En la Mitología Nórdica, tenemos el 

Yggdrasil que es en realidad una forma del Alma. El Águila/Hawk se sienta 

en  la  cima del  Mundo.  El  Águila/Hawk fue  elegido  por  Adolf  Hitler  para 

personificar el Reich. El estado más alto del desarrollo Humano, el chakra 

de la Corona que está abierto y completamente funcional. La «Serpiente» 

debe ser arrebatada por el Águila/Galiente en la Corona y debe ser llevada 

a la  «Cima del  Mundo»,  para elevar  el  camino de Yggdrasil.  Este es el 

símbolo del Águila atrapando serpientes en los emblemas.

Un gurú cuando hablaba en relación con el avance de que puede ser como 

un efecto trampolín. Tenía toda la razón. La Serpiente puede ser como un 

trampolín. Mientras que la energía del cuerpo y del cuerpo Astral puede ser 

dramáticamente  incrementada  por  la  elevación  de  la  energía,  eso  no 

significa  necesariamente  que  esto  eleve  la  sabiduría,  o  lo  haga  a  uno 

inteligente, o que ellos obtendrán los músculos de Hulk Hogan, a menos 

que  haya  una  base  saludable  para  esto.  Imagínate  que  estás  en  un 

trampolín y saltas para ver lo que hay más allá de una pared. Mas allá de 

esta pared esta la iluminación. La Serpiente es algo así como lo que te 

eleva lo suficiente como para ver más allá del muro, pero el propósito es 

superar finalmente el muro. Puede elevarte, pero tienes que cruzar el muro 
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con éxito y finalmente ser capaz de hacer lo que se supone que debes 

hacer.

La energía, la madurez, la sabiduría y el conocimiento deben ir de la mano y 

estar  equilibrados.  Esta  lucha  continua  no  termina  con  la  subida  de  la 

Serpiente, y NO DEBE. Un desequilibrio en cualquiera de estos lugares sólo 

tendrá los resultados de ajuste.  Usar el  trampolín para llegar  al  espacio 

exterior no debería sorprender a nadie. Lo que importa es que uno logra la 

meta de finalmente despertar su ser Espiritual y poder real.

Ahora no se equivoquen, el uso, los avances rápidos y cualquier otra cosa 

hecha con la Serpiente puede ser potencialmente dolorosa a veces, como 
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un pico en la bioelectricidad de uno. Esto es lo mismo que la presencia de 

Demonios y Dioses puede hacer sentir dolor o ráfagas de energía durante 

días después del contacto, especialmente cuando son nuevos. Hay ciertas 

etapas de avance que pueden ser «dolorosas» si uno tiene bloqueos. Si no 

es así, todo el proceso debería ser fortalecedor y, en general, fluido, pero no 

siempre es así. En muchos textos a la Serpiente se le llama Dragón del 

Caos por una razón. Si la mente está desordenada y es impura, hará mal. 

Hay personas que por accidente o por mal uso de la meditación despertarán 

a la Serpiente y no tendrán los resultados deseados. Por eso les decimos a 

los  novatos  que  busquen  el  equilibrio  y  los  pasos  firmes,  y  que 

gradualmente vayan con la corriente. Muchas personas ven el árbol pero no 

ven el bosque. La energía es un aspecto de todo. Digamos que uno tiene un 

coche roto y le pone el motor más potente y combustible para cohetes y lo 

enciende... Si el coche no está en buenas condiciones, se estropeará. Y 

entonces de qué sirve el motor, el conductor y cualquier otra persona.

Pero tranquilos,  Satanás, nuestro Creador,  también ha pensado en esto. 

Antes de proceder con la Serpiente real, deben despertar la energía Sexual 

y  hacerla  subir,  lo  cual  tiene  (casi)  los  mismos  efectos  con  la  energía 

Kundalini. La energía sexual en sí misma y su control puede hacer que la 

gente  haga hazañas milagrosas.  Es  una energía  de  crecimiento,  une el 

Alma y en realidad, hace todo lo que la Serpiente misma hace para preparar 

el Alma con la acumulación necesaria hasta que más y más de la energía 

Kundalini pueda fluir. Esto asegura que la gente pueda construir poderes, 

Siddhis y todo lo demás. Cuando el  Alma se une con las fuerzas de la 

Serpiente, todos los poderes pueden elevarse, todos los poderes pueden 

amplificarse  y  todo  lo  demás.  En  otras  palabras,  uno  puede  crecer 

locamente poderoso por el control de esta fuerza.
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Entonces, lentamente, la energía Kundalini, similar pero más fuerte, surgirá 

gradualmente y más tarde. No es necesario forzarla, y todos los cuerpos 

necesitan ser alcanzados. Uno debe trabajar constante y ambiciosamente 

hacia esta meta y febrilmente. Uno tiene que aspirar a tener éxito y no sólo 

inflar su ego al respecto. El éxito es lo importante aquí. Imagina esto como 

energía  sexual  amplificada.  Como  la  energía  sexual,  esta  es  viva  y 

consciente. Mucha gente confunde la energía sexual con la Serpiente real. 

Aunque son co-ligadas y cooperativas, y casi  lo mismo, la intensidad es 

diferente. La energía sexual tiene que ser elevada y dominada antes de que 

la Kundalini entre en acción. La Kundalini tiene que ver con la comprensión 

de  las  leyes  naturales  del  universo.  Los  Maestros  Resucitados  de  las 

civilizaciones Paganas co-crearon la civilización con la comprensión y sobre 

la base de estas leyes eternas e irrefutables.

En resumen, todavía hay que trabajar, hacer magia y todo eso. Es solo que 

con poderes amplificados esto puede ser mucho mas fácil que antes y a 

medida que uno avanza, puede avanzar mas allá del punto de tener que 

esforzarse  tanto.  Sin  embargo,  repito,  esto  no  es  un  genio  mágico,  no 

significa que uno se convierte instantáneamente en todo lo que sabe, ni 

siquiera significa que uno es un Dios real, inmortal, ni siquiera significa que 

uno no puede descender de nuevo a un estado de decadencia. Hay que 

cultivarlo  activamente,  mantenerlo,  etc.,  y  hay  que  alcanzar  puntos  de 

control  para  que  todo  el  sistema  se  ajuste  y  las  energías  se  vuelvan 

permanentes  y  fijas.  El  engaño  y  la  píldora  falsa  de  «saberlo  todo  de 

repente» fue robada del estado iniciado de Gnosis o Samadhi, en el que 

uno deriva hacia una profunda realización del cosmos, de sí mismo y de la 

realidad en general. Está más allá del conocimiento intelectual y emocional, 

pero el conocimiento emocional e intelectual son los decodificadores de este 

estado  que  hacen  que  la  capacidad  «infinita»  de  esta  comprensión,  se 
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manifieste  físicamente.  Esto  realmente  no  puede  ser  explicado  de  una 

manera mas simple que esta.

Ahora en cuanto a la «edad» o «cuando» se supone que esto suceda, no 

hay edad o tiempo definido, en absoluto. Esto dependería de la Carta Natal, 

condición  de  vidas  pasadas,  condición  física,  trabajo  puesto  en 

meditaciones y todo lo demás. Las personas que han avanzado en este 

aspecto en sus vidas pasadas, pueden tener un progreso más rápido. El 

poder  en sí  mismo que está «Por  encima de lo  ordinario» en esta vida 

puede remontarse a líneas de sangre fuertes y poderosas, un Alma fuerte y 

avanzada en esta energía, etc. Esto se imprime en el Alma actual y cuando 

uno  reencarna,  parte  de  esto  se  lleva  con  uno,  igual  que  la  condición 

general  del  Alma/Conciencia  en el  punto de reencarnación.  Cuando uno 

vuelve a despertar a la Serpiente, puede seguir adelante. El poder que uno 

tiene no debe darse por sentado como energía de la Serpiente, podría ser 

disciplina de otras cosas, como el yoga y el avance, que funciona todo el 

tiempo de la misma manera. Une esto con lo que se conversó en la parte 2. 

En términos sencillos, cuanta más vida, mejor. Menos vida, más frágil, más 

débil, etc etc.

El otro engaño que circula es que de alguna manera, «alguien tiene que ser 

considerado  digno»  por  alguna  Fuente  externa  para  que  se  le  haya 

concedido la Serpiente. Esto no es cierto... en cierto sentido. Mientras que 

en un sentido, el conocimiento con respecto a esto es dado por los Dioses y 

el  contacto  cercano  con  ellos,  la  clave  de  todo  es  el  conocimiento.  No 

necesitas ser «agraciado» o algo así, como afirma el enemigo para construir 

este engaño alrededor de la Serpiente para que nadie avance. No tienes 

que azotarte en el culo un millón de veces, para recibir «misericordia» de la 

forma  de  pensar  judía,  o  del  Arcangel  Kike-nael  para  poder  avanzar. 
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Tampoco tiene que ver con si uno es «malo» o «bueno». Sólo tiene que ver 

con la cantidad de trabajo que uno pone en la meditación, la persistencia, la 

capacidad de «tomarlo» y la capacidad de uno para lidiar con ello. Este es 

todo el «juicio» y no es realmente «ético» como pretende el enemigo sobre 

cuanta  biblia  sigues,  o  cuantas  imitaciones  degeneradas  de  la  «madre 

Teresa» hiciste para alcanzar la «gracia». Otro engaño es que la Serpiente 

debe suceder de una manera muy particular.  Aunque se siguen algunas 

reglas, no siempre es necesario. Esto se ajusta a la personalidad de cada 

uno y a todo lo demás. La falta de expectativas es el mejor camino que uno 

puede tomar. La única clave es AVANZAR ESPIRITUALMENTE.

Otro gran engaño con respecto a la Serpiente es que la gente entiende la 

«No Dualidad» de la existencia. Este es un concepto espiritual de entender 

la creación y destrucción de la naturaleza. Mientras la gente entienda este 

concepto  interno  y  espiritual,  eso  no  significa  toda  la  basura  como  el 

enemigo dice que «Todo es uno» y empuja el comunismo y pacifismo detrás 

de toda esta basura nefasta, o que «Todas las Razas deben ser asimiladas 

porque somos “uno” de todos modos». Tampoco significa que haya «Un 

Dios» y «Una Unidad» o «Un cerebro» que controla y tiene todo bajo su 

control.  Los judíos quieren hacerse pasar por esto, pero recuerden, ellos 

*NO* lo son en realidad. Es un engaño masivo. En un mundo donde nadie 

mas  puede  hacer  nada  espiritual,  por  supuesto,  ellos  son  la  «única 

autoridad»  .  El  hecho  de  que  haya  seres  con  los  que  estamos 

«participando»  en  el  mismo plano  o  lugar  físico,  no  significa  que  todos 

seamos «uno» o que todos procedamos de la misma «raíz».

De la misma manera estúpida,  uno debería «hacerse uno» con heces y 

basura,  o  parásitos  mortales  y  morir.  Oh,  espera,  nadie  quiere  esto, 

¿verdad? Porque este no es el caso de existir en general y es una mentira 
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descarada y  dura.  No significa ser  asimilados en una gran masa,  como 

afirma el enemigo una y otra vez para atontar a las masas. El enemigo echa 

polvo en los ojos de la gente para que «entiendan» esta mierda y para 

pacificar a la gente que lo consigue hasta cierto nivel, predican la mierda de 

«paz y amor» para ocultar su nefasta agenda y su existencia parasitaria 

alienígena. «Amor para todos» es analógicamente nefasto y mortal como 

“odio para todos”. Es el mismo desequilibrio y locura, con un mejor disfraz.

En cuanto a cómo la Serpiente se vincula con la Ascendencia, esto tiene 

que ver con la Raza, la familia, etc. Esto también se relaciona con los judíos 

extraterrestres, y cómo ellos también tienen algún tipo de «Serpiente», pero 

no está de ninguna manera relacionada con Satanás, de ninguna manera, 

forma o figura, ya que no son su descendencia. Razas que son en gran 

parte espiritualmente avanzadas, lineas familiares que han sido practicantes 

y la lista continua, también se relacionan con esto. Así como la obsesión 

Pagana con las lineas familiares.  Esta es la  razón por  la  que todas las 

Civilizaciones  Antiguas  tenían  castas  de  personas,  y  no  porque  fueran 

«Racistas». Es solo que para el mejoramiento de la civilización, la gente que 

trabajaba por si misma en el avance espiritual, tenia que casarse con otros 

que hicieran lo mismo, para el mejoramiento de la civilización. Incluso el 

enemigo lo practica ahora. Es por eso que tenemos «familias de Reyes» y 

todas estas cosas. Sin embargo, el caso de la evolución Espiritual no existe 

realmente  hasta  ahora,  sino  sólo  las  diferencias  económicas.  En  pocas 

palabras, no existe la verdadera Aristocracia de antaño.

https://web.archive.org/web/20160903154420im_/https://familysearch.org/

learn/wiki/en/images/7/76/1585_FamilyTree.jpg  
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https://web.archive.org/web/20160903154420im_/http://www.oocities.org/

vvc_thai/data/refugetree.JPG  

Otro mito que necesita ser desacreditado, es en lo que respecta a que los 

kikes son inferiores o el otro mito retrasado que circula de que no tienen 

ningún poder espiritual. Si bien esto es algo exacto en el sentido de que los 

satanistas y los gentiles despiertos son mucho más poderosos, e incluso 

ellos mismos lo saben, esto no significa nada por sí mismo. Si millones de 

pulgas se dan un festín con un león, este morirá y eso es seguro. Aunque 

sean inferiores a los gentiles en muchísimos aspectos, hay que ser realista 

y  mirar  la  realidad.  Mira  a  tu  alrededor  y  no  en  tu  propia  cabeza.  Son 

destructivos,  son  parásitos  y  son  mortales.  Han  encadenado  a  todo  un 

planeta, al menos lo hicieron por completo en algún momento. Quien sea 

estúpido y los subestime, o viva en la pasividad de pensar que con un gesto 

de la mano, o «solo» va a hacer que esto se vaya, lo siento, pero una vez 

más vengo con un alfiler a reventar vuestra burbuja delirante para que seáis 

realmente efectivos en esta lucha como *TODOS* estamos OBLIGADOS a 

ser.  Si  no  lo  somos,  adiós  Humanidad.  Necesitamos  todas  las  fuerzas 

disponibles,  todos  los  poderes  y  la  sabiduría  que  podamos  reunir,  y 

necesitamos estar unidos y ser implacables si queremos lograrlo y liberar a 

la Humanidad. La gente que es retrasada y se sobreestima sin fundamento, 

debería  plantearse  algo  sencillo.  Dejen  a  un  lado  los  sentimientos 

infundados y maduren por un segundo.

Supongamos que sólo hubiera una persona así en el mundo.

¿Cuánto  sería  capaz  de  «Crear»  por  sí  misma?  ¿Serían  posibles  las 

Pirámides o cualquier cosa grande que sobrepase los poderes de «una» 

persona? La humanidad es poderosa en uniones con personas fuertes y el 
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enemigo  también  lo  sabe.  Esta  es  la  Hermandad  de  la  Serpiente.  Uno 

entiende después de un punto que no tiene sentido esta soledad inútil  y 

división que hace que mucha gente piense de estas maneras infructuosas. 

Sólo entonces se pueden crear grandes cosas. El enemigo trabaja en la 

división  activa  de  la  gente  en  una  mano,  como  el  hiper-individualismo, 

mientras que en la otra, promueven la asimilación de la humanidad en la 

«unidad»  y  una  gran  igualdad  de  heces  o  basura  sin  ningún  orden. 

Capitalismo  y  comunismo  deberían  sonarnos.  Ambos  métodos  de 

aproximación  no  dan  absolutamente  ningún  resultado  y  fracasan 

miserablemente en lograr algo duradero. Los Dioses Satánicos enseñaron a 

la humanidad el arte de la civilización para avanzar ellos mismos.

No  plantaron  a  la  gente  en  las  montañas  para  enfatizar  el 

hiperindividualismo sin sentido, ni crearon a todo el mundo en «una» masa 

esclavizadora. Incluso las incontables e infinitas multitudes de las Cartas 

Natales pueden mostrar esto evidentemente. Una persona es buena en el 

arte, otra en la lucha, otra en la música, y así sucesivamente. Todas estas 

personas juntan sus talentos y hacen algo que supera lo que cada una de 

ellas  por  sí  sola  podría  crear.  El  enemigo  sigue  un  estricto  sistema de 

castas  que  funciona,  en  el  que  cada  uno  da  el  poder  que  le  otorga  la 

naturaleza y esto imitando el antiguo sistema. Esto hace que las cosas se 

hagan y avancen TODOS. Con lo relacionado con la Serpiente, todos se 

amplifican y se hacen más fuertes, y así avanza toda la civilización. El odio 

colectivo y los ataques a la Serpiente, a su vez, atacan a la civilización en 

general,  que avanza por la Serpiente de Satanás. El  pueblo avanza, las 

civilizaciones avanzan. El pueblo se estanca, las civilizaciones se estancan. 

Las personas evolucionan, las civilizaciones evolucionan. La mezcla racial y 

la bastardización causan y amplifican los problemas en esto. Cuanto más se 

avanza espiritualmente, más se purifica uno metagenéticamente. Esto tiene 
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un impacto en la existencia física, en la existencia mental y en todos los 

planos en los que uno existe.

Satanás es el Maestro Civilizador y es el «Dios Masón» original que fue 

adorado como el «Arquitecto» antes de que los estúpidos Shilluminati de los 

judíos  se  apoderaran  del  original.  La  Serpiente  y  la  realización  de  la 

capacidad creativa fue la piedra angular  de la Masonería,  que hizo a la 

gente consciente de las leyes de la naturaleza, y por lo tanto, co-creadores 

capaces al lado de «Dios», como «Dioses» e «Iguales» potenciales con los 

Dioses (en la capacidad de crear como ellos).

Con esto dicho, siempre hay excepciones en las reglas y para esto también 

se  vincula  la  carta  natal  y  como  se  dijo,  la  condición  general  de  las 

personas, familias y Almas, Razas, Pasado Ancestral y la lista sigue. Lo que 

teníamos que explorar era la línea media general en todo esto. La Serpiente 

de  Satanás  es  la  clave  del  infinito  y  la  clave  para  finalizar  la  Obra  de 

Satanás sobre la Humanidad.
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Tratar con entidades astrales - Karma - Parte 4 (1/2

Saludos a toda nuestra Gente y Camaradas.

Esta es la primera parte de la serie. No he olvidado las peticiones hechas en 

las otras partes de esta serie. Estas serán conversadas cuando el tiempo 

haya llegado ya que necesitan ser explicadas aparte de otras cosas. Ahora 

que el conocimiento viene de Satanás, por lo que no tiene una prueba de 

copia,  pero  un  derecho  existencial.  Aquellos  que  profanen  este 

conocimiento se encontraran con la eventual putrefaccion y desastres que 

esta accion hace. Ningún "saqueador de tumbas" terminó cuerdo. Sin más 

dilación, continuemos.

Esta  vez  vamos  a  tratar  el  tema  del  "Karma".  Contrariamente  a  las 

predicaciones  del  enemigo,  el  "Karma"  es  uno  de  los  conceptos  menos 

comprendidos. Lo hacen a propósito.

El enemigo ha mentido a propósito y ha desorientado totalmente a la gente 

con respecto a lo que es el "Karma", y gracias a la falta de conocimiento con 

respecto a la Espiritualidad y la Astrología que ambas revelan el "Karma", la 

gente es servilmente ignorante con respecto a este concepto. El enemigo, 

por supuesto, miente a la gente diciendo que "Su vida es el resultado de lo 

buenos Goyim" que han sido, o que "Serán castigados en la otra vida por 

desobedecer al "Dios" judío", o que "Lo que hagan a los demás se hará 

contra ellos el triple" y la lista es interminable. "Karma" podemos definirlo 

como un conjunto de fuerzas que guían la vida personal.

Centrémonos  primero  en  el  ámbito  personal,  para  que  cuando  se 

comprenda  este  asunto  más  fácil,  podamos  explicar  los  asuntos  más 
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difíciles. Lo que es exacto de "Karma" es el término "residuo". Ahora esta es 

una  palabra  complicada.  Para  aquellos  de  ustedes  que  conocen  de 

Espiritualidad, pueden fácilmente entender lo que este término significa.

El  Alma,  o  la  esencia  individual  se  reencarna a  lo  largo  de  las  vidas  y 

cambia de cuerpo. Sin embargo, esto es muy simplista y definitivamente no 

tiene que obedecer a estúpidas reglas budistas o de otro tipo.

El Karma no es ni "bueno" ni "malo". Es mejor deseado por los humanos 

que el Karma no sea "sufrimiento" pero el sufrimiento en si mismo no es 

siempre "malo". Lo que importa es el Propósito. El Mandato Cósmico para 

todos los seres es que se exploren a sí mismos y comprendan "por qué 

existen".

Digamos que uno va a someterse a una operación quirúrgica que le salvará 

la  vida.  Ahora bien,  esto es "doloroso"  y  también puede ser  "malo".  Sin 

embargo, la operación puede salvarle la vida. Por otro lado, un drogadicto 

se droga y se "siente bien" mientras lo hace. Sus vidas se arruinarán en 

breve. "Bueno o Malo" no es como uno debe enfocar el "Karma" de ninguna 

manera. La naturaleza no lo razona así.

Este porque es existencial y no basado en opiniones. Ahora, la gente ha 

perdido el lenguaje de la comprensión y la traducción, por lo que todo ha 

caído en un materialismo total. El karma tampoco está siempre recubierto 

de oro.  Hay un Saturno (Responsabilidad, realidad, limitaciones),  hay un 

Júpiter  (influencias "buenas",  expansión),  hay Neptuno (desconocido,  "de 

otro mundo"), Urano (lo no perceptible por el entendimiento Humano tal y 

como es ahora).
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La lista continúa. Estas influencias se observan en todas partes. Desde el 

reino animal hasta la existencia misma. La naturaleza y su inteligencia nos 

hablan todo el tiempo, pero el enemigo ha quitado los "oídos" y los "ojos" de 

la Humanidad.

El Karma de uno puede ser "bueno" o feliz, uno puede ser completamente 

sano, pero su vida de existencia puede ser una completa prisión, como en el 

caso  de  un  multimillonario  que  pasó  toda  su  existencia  sin  ninguna 

percepción de la existencia, pero era un transeúnte en "alegría y placer" y 

sólo eso. Uno por ejemplo puede ser un asesino o un drogadicto, pasar toda 

su vida en el crimen, haciendo las peores cosas imaginables, y desperdiciar 

su  vida,  llena  de  "sufrimiento".  Uno  es  obviamente  mas  deseable  y 

placentero que el otro, sin embargo...Para ambos el resultado es el mismo.

Nadie avanza ni progresa espiritualmente. El enemigo solo avanza con la 

"materia"  y  el  "materialismo",  porque  esto  exacto,  sin  discernimiento 

espiritual, hará que todos sean "engañados" para desperdiciar sus vidas en 

lugares cada vez "más nuevos"  de confusión,  destrucción,  humillación y 

dilatación espiritual.  Nadie avanza o evoluciona de esa manera, y por lo 

tanto se le permite al enemigo continuar con su orden de esclavitud que se 

nutre de la ignorancia espiritual.

Todas estas "Reglas del  Karma" fueron hechas meramente para ejercer 

miedo sobre la gente ignorante, para que el enemigo pueda controlarlos. 

Como  se  expone  en  mi  otro  libro,  el  enemigo  quiere  mantener  a  la 

Humanidad  eternamente  encerrada  en  la  "Rota",  que  es  la  "TORA"  en 

anagrama, que es el nombre del Libro Hebreo del "Antiguo Testamento"- 

Torah. "Rota" significa rueda. Este es el "Flujo Cíclico de la Vida" sobre el 

cual, todo el mundo repite sus vidas hasta que el Alma se ha disipado por 

falta de meditación de vuelta al Eter.
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En  el  "Rotar"  no  hay  avance,  todo,  ahora  y  siempre,  permanece  igual. 

Todos los programas enemigos hablan de cómo uno debe "Disiparse"  y 

"Dejarse  ir"  hacia  el  "infinito"  y  dejar  de  existir,  ya  que la  existencia  es 

mundana y sin sentido. Ellos crean la vida física de las personas de acuerdo 

con el mismo trato exacto. Budismo, Cristianismo, Islam, todos predican lo 

mismo.

Esta es la muerte literal del Alma. El enemigo mata toda capacidad de la 

Humanidad para avanzar  y  "evolucionar"  hacia  la  siguiente  etapa de su 

existencia. Y no, las novias digitales de "realidad virtual", las pantallas de 

gelatina, los viajes a la luna con una nave espacial para 2050, no cambiarán 

este hecho.  Sólo seguirán prolongando este eterno sufrimiento que está 

padeciendo la humanidad por ser apartada de su evolución. Sólo que los 

que sufren estarán en un "lugar" diferente.

En  cuanto  al  Karma  personal,  uno  puede  ver  esto  en  Astrología. 

Especialmente en muchas cartas, uno verá su carta astral, y si el astrólogo 

que  asiste  a  la  persona  tiene  experiencia  o  uno  tiene  suficiente 

conocimiento, puede ver toda la vida de la gente "normal" en el papel. Por 

"Normal" nos referimos a personas espiritualmente no despiertas. Para ser 

bastante simple, Karma son las energías que están "Fijadas" en el momento 

del  nacimiento  que  definen  la  relación  de  uno  con  la  existencia.  Estas 

pueden ser mejores y peores. Cuando al enemigo se le plantean preguntas, 

nadie puede responder realmente. Los que tienen cartas malas, ¿por qué 

tienen cartas malas? Los que llegan a la cima, ¿por qué sucede eso? Para 

todas las preguntas que el enemigo no quiere responder, simplemente lo 

llaman "suerte y casualidad". Satanás sabe mejor y relata la Verdad, sin 

embargo.
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En  otro  sermón  de  estas  series,  he  explicado  cómo  funciona  lo  que 

podemos llamar como "Karma Racial". Las razas son TRABAJO, y esto es 

también físico y metafísico. A través del proceso de evolución, los seres 

humanos,  de  acuerdo  con  el  plano  universal,  llegan  a  un  punto  de 

evolución, donde su genética se vuelve tan avanzada como para poseer un 

"Alma". Satanás nos ayudó a evolucionar hasta este punto de existencia 

creándonos con dicha genética. Sin embargo, nadie es creado igual.

En  este  caso,  la  descendencia  tiene  un  "primer"  nacimiento,  que  es 

puramente la elección de sus padres. Esto no es nada malo o incorrecto en 

sí mismo. Uno tiene una "primera vida" en la que existe. Ahora, en este 

punto,  los padres hicieron la elección como "creadores originales" y uno 

toma forma y figura. Uno no se reencarna, uno simplemente está naciendo. 

Después de esta vida, uno puede empezar a reencarnarse y uno acumula 

experiencias y "karma" de acuerdo con esto. En su primera encarnación, 

uno comparte el "Karma" de sus padres, siendo sus padres sus creadores 

literales en el sentido físico y metafísico. A partir  de ahí,  cuando uno se 

reencarna, uno vuelve a recuperar el "Karma" de sus "Padres", pero uno 

puede reencarnarse en Alma. Los "padres" (o incluso la ausencia de ellos) 

pueden afectar y afectarán al niño, para bien o para mal, y conformarán una 

parte importante de la psicología de la persona, en cualquier caso.

Esta  es  la  parte  determinista  de  la  naturaleza,  que  no  es  realmente 

determinista, sólo natural. El enemigo torció y pervirtió esto en locura, y usó 

esto  para  alimentar  su  "determinismo"  general  en  su  entendimiento  de 

mierda que es impuesto a toda la Humanidad. Uno puede escapar de esto 

mediante el desarrollo del Alma, la atención y la elección de la conciencia, y 

separar lo bueno de lo malo. Entonces uno se convierte en un individuo real. 
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La mayoría de las personas nunca pasan por este proceso, y es por eso 

que se convierten sólo  en un plano de estas influencias.  Lo que quiero 

mostrar con esto, es que las personas comparten su propio karma unas con 

otras, y esto puede mostrarse en la Sinastría en las interrelaciones de esta 

cosa.

Creo que esto se entiende simplemente. Esto se extiende más allá a razas, 

pueblos,  líneas  familiares,  incluso  países  y  esto  tiene  que  ver  con  el 

desarrollo  físico y metafísico individual,  el  conocimiento por  parte de los 

padres y  la  lista  continúa.  Por  eso hay familias  "Reales"  y  familias  más 

simples.

Incluso observado desde un punto de vista físico, aquellos que tienen el 

más mínimo conocimiento  de psicología  saben que los  "padres"  son un 

comienzo catalítico en la existencia, Karma o vida de uno. Normalmente, la 

gente debería ser capaz de ir "más allá" de estos problemas, y simplemente 

cosechar los beneficios, sin embargo, el enemigo ha hecho una realidad en 

la que eres exactamente lo que tus padres "hicieron" que fueras. Esto es 

porque el Alma es cortada, por lo tanto, la gente no tiene absolutamente 

ningún  toque  en  el  "Karma".  Como  las  energías  son  "Fijadas"  o 

"Reencarnadas" en el momento del nacimiento, así permanecen a través de 

la vida.

Los  planetas  toman  sus  turnos  (Los  planetas  simbolizan  las  influencias 

ejercidas sobre las fuerzas que llamamos "Dioses" en términos cortos) y 

uno  vive  sus  vidas  en  consecuencia.  Como  se  sabe,  los  planetas 

corresponden a los Chakras. Los Chakras vinculan a alguien con el universo 

o la existencia. Físicamente hablando, estos se manifiestan aquí como el 

cuerpo físico. La "relación" entre uno y la existencia, también se vincula con 
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el  "Karma".  Estas  "influencias"  tienen  ciertas  leyes  que  pueden  ser 

entendidas por ocultistas y astrólogos, o que pueden no ser capaces de ser 

"entendidas" completamente.

A las personas que están encerradas en el derribo espiritual, les han hecho 

las teorías del "Azar" y de la "Suerte" para poder dormir por la noche. El 

hecho de que muchas cosas estén "determinadas", por "elección" (aunque 

uno sepa que elige o no) no significa que algo esté "Determinado", ya que 

toda fuerza puede ser alterada por otra fuerza. Esta es la enseñanza de 

Satanás, que en la fábula de Siva, fue el primer "Dios" que venció a los 

planetas.

Normalmente, en un mundo cuerdo, parte de la batalla que tiene que ocurrir 

para que los seres humanos puedan sobrevivir, hay una parte en la que la 

gente tiene que sobrevivir y "conquistar" estas influencias externas. De ahí 

surgió la falsa alegoría del "Hombre reinando sobre los Dioses (refiriéndose 

a los Planetas)" y todas las fuerzas de la naturaleza que nos mantienen bajo 

estricto control. Este proceso puede ser duro, largo, y hay muchas cosas en 

él. Esto se hace a través de la meditación.

Les guste o no a las personas,  o lo recuerden o no,  poseen un cuerpo 

astral. La broma más grande que el enemigo le ha hecho a la gente, es el 

hecho de que existe la "casualidad", "Sólo se vive una vez" y que todo es 

"coincidencia". Sin embargo, para que ocurra cualquier coincidencia, tiene 

que haber fuerzas que interactúen. Y para que haya fuerzas, alguien tiene 

que guiarlas. Así es como funciona el "Karma".

No todos los humanos poseen un cuerpo astral, y una parte de este cuerpo 

es en realidad la parte "Femenina", o en un nivel inferior, la mente femenina. 

La  mente  femenina  es  responsable  de  los  latidos  del  corazón,  y 
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prácticamente de los miles de millones de procesos que tienen lugar en el 

"Fondo"  mientras  uno  existe.  También  es  responsable  de  los  aspectos 

metafísicos del funcionamiento de la propia existencia. Esta mente puede 

ser  "abierta"  y  puede  ser  "programada"  hasta  cierto  punto.  Esto  más  o 

menos aquí abajo puede ser la genética, la hipnosis o cualquier otra cosa 

de  esa  naturaleza,  pero  estos  realmente  no  explican  la  esencia  más 

profunda de esto.  La esencia mas profunda esta en lo que se llama "El 

Alma". Como he expuesto en otra parte, especialmente en el Sermón de la 

Reencarnación,  hay  interacción  en  todas  las  partes  del  "Alma"  y  los 

cuerpos.

Así que aquí tenemos las buenas y las malas noticias. Comenzaré con las 

malas noticias. El pueblo egipcio se ha dado cuenta como los Dioses se 

relacionaron con ellos, que la CONCIENCIA lo es todo. Sin embargo, ¿qué 

tiene  de  importante  la  CONCIENCIA?  También  podemos  llamar 

"CONCIENCIA" a la "ATENCIÓN". La atención significa simplemente: presto 

atención  como  una  entidad  consciente.  Esto  significa,  que  uno  presta 

atención a lo que está sucediendo "alrededor" o "dentro". Esta percepción, a 

través  de  la  meditación,  da  percepción  y  control  sobre  los  procesos 

"automáticos"  de  la  parte  femenina  del  Alma  o  Mente,  que  se  vinculan 

directamente con el  "Karma".  Si  uno no atiende a estos,  el  Alma puede 

realmente marchitarse y morir, y toda la existencia de uno será un bucle 

programado, hasta que deje de existir.

Como este "Bucle" será definido, como dije arriba, a menos que fuerzas 

espirituales  externas  de  seres  conscientes  intervengan,  será  "Como 

Destinado"  (como  elegido  por  las  otras  existencias  que  los  trajeron  al 

nacimiento  en  un  acto  semi-consciente).El  enemigo  está  sin  embargo 

enojado  en  el  hecho de  que  Satanás,  nos  ha  dado la  habilidad  de  ser 
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conscientes. Esto implica una genética avanzada, el tercer ojo, el poder de 

percibir, y una inteligencia superior a la de todos los animales.

En  términos  más  simples,  si  uno  no  es  consciente,  su  "Karma"  jugará 

exactamente como fue programado y  forzado por  cualquier  fuerza en el 

momento de su Nacimiento, etc. La "acumulación" de Karma, también se 

manifiesta aquí abajo como adicciones, sueños buenos o malos para bien o 

para mal, relaciones con los demás, con la realidad, con cualquier cosa y 

todo. Todo esto se puede entender con la atención y la astrología, al menos 

a nivel personal. Por supuesto, el enemigo cría sistemáticamente personas 

con un coeficiente intelectual medio de 70, pero esto no debe prohibir a los 

buscadores de la Verdad tener confianza en sí mismos e investigar estas 

cuestiones.

Con  conocimiento,  todo  puede  ser  conocido.  La  energía  puede  ser 

observada, y uno puede notar patrones. La astrología y todos los demás 

medios arrojan "Luz" en estas áreas oscuras de la existencia. La "Voluntad" 

y la "Energía" o lo que hoy conocemos como "Programación" pueden ser 

aprovechadas y cambiadas. El Karma actúa sobre el cuerpo Astral y los 

reinos superiores,  y  se manifiesta  aquí  abajo en el  reino físico en otras 

formas. Un ejemplo para ayudar a la gente a entender esto, es digamos 

alguien con un Neptuno en la primera casa. La persona está generalmente 

dispuesta a ser espiritualmente abierta y consciente, hasta el punto de que 

los sentimientos pueden hacer que uno sea frágil y fácil de romper.

El Karma de uno puede ser observado a través de todas partes. Puede ser 

a través del Ojo de Satán (3er ojo) o Astrología, o clarividencia. El "Karma" 

se almacena en el  Alma y florece como una flor,  para bien o para mal, 
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cuando  las  circunstancias  del  mundo  externo,  y  suficiente  energía  se 

aplican.

En  esta  época  actual  en  que  vivimos,  sin  espiritualidad,  la  energía 

"espiritual" de Neptuno se manifestará en la vía "más cercana", que son las 

drogas alucinógenas puestas  aquí  por  el  enemigo.  Por  lo  tanto,  uno se 

convierte  en  un  drogadicto  y  se  destruyen,  en  lugar  de  avanzar.  Esto 

también debería mostrar  como otros,  pueden afectar  el  Karma de otros. 

Como  he  relatado  en  todo  mi  trabajo  de  estos  años,  el  enemigo  es 

plenamente consciente de estas cosas y las utilizan.

Un evento "Kármico" que uno puede observar es el de un accidente. Un 

accidente se llama accidente porque uno pierde la atención, y cae en un 

accidente.  Esta  es  una  manera  muy  simple  de  entender  por  qué  la 

"atención" es importante. Ahora las buenas noticias, como la mente puede 

crear el Karma "bueno" o "malo", también tiene la habilidad de dominarlo, 

dirigirlo y darle a uno la Verdadera Libertad lejos de este "Rotar". Esta es la 

esencia del Satanismo. El "Ojo de Satán" es glorificado porque a través de 

éste,  uno  obtiene  la  visión  del  Alma  Humana,  o  para  decirlo  más 

exactamente, de la dimensión superior de la existencia, a través de la cual 

el "Karma" tiene lugar, y puede ser alterado aquí abajo, para que uno sea 

finalmente libre. Esto no es nada fácil, y esta es la esencia de la verdadera 

evolución. La gente hoy en día no posee realmente libre albedrío cuando se 

trata de nada de esto. Tienen el POTENCIAL del LIBRE ALBEDRÍO, dado 

por Satanás.

A Satanás no se le permitió terminar la Gran Obra sobre la Humanidad, y 

por lo tanto la Humanidad no era un "Dios". Sin embargo, Satanás y los 

Dioses están aquí para guiar a todos en este camino si así lo eligen.
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La mentira del "Libre Albedrío" es perpetrada por el enemigo a propósito 

para engañar a la humanidad haciéndole creer que es libre. Incluso está 

probado por escaneo cerebral, que la parte femenina de la mente domina la 

mayoría de las elecciones "Conscientes".  Esto se puede ver en cómo la 

gente se enamora involuntariamente y todo lo demás. Esto no es *Bueno* o 

*Malo* como mecanismo, lo que es malo es que la mente femenina está 

templada por el mal "Karma" y por la programación subconsciente enemiga, 

y  la  gente  siempre  toma  las  decisiones  equivocadas.  Esto  apesta  en 

civilizaciones, hogares y relaciones. Esto se puede arreglar. De esto resulta 

lo que conocemos como "Sufrimiento" y todo lo demás. Las soluciones son 

la meditación, la atención y el conocimiento de que uno tiene el potencial de 

desarrollar un libre albedrío. De este modo, uno escapa del "Rotar".

Mientras que el Karma (como en el karma de toda la vida de uno), para las 

personas excepcionalmente experimentadas y Maestros de Meditaciones, 

puede ser controlado a través de la Voluntad y el esfuerzo Consciente, uno 

puede alterar su Karma simplemente con los medios espirituales. Como he 

dicho anteriormente, todo esto se manifiesta en los reinos superiores. Uno 

puede  ver  la  enfermedad  astralmente,  incluso  tendencias  y  problemas 

subyacentes, o dones de todo tipo. El karma tiene grados y profundidades. 

A medida que uno medita, se eleva "por encima" del Karma, ya que sus 

energías  se  vuelven  más  brillantes  y  el  brillo  del  Alma  asegura  cosas 

positivas.

Esto  se  manifiesta  en  el  cuerpo Astral  como el  "Árbol  de  la  Vida",  que 

representa el Alma Humana. Allí,  uno puede ver las "ramas" (nadis) y la 

"Vibración" (luz del Alma) del árbol, la vibración, la propia existencia, y la 

lista es interminable. Si uno puede regar el árbol y todo lo demás, define el 
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Árbol de la "VIDA". Vida no siempre significa vida interna, también significa 

vida externa. Lo mismo ocurre con la meditación de protección. La voluntad 

se ejercita finalmente para tomar la "ruta establecida" por todas las demás 

fuerzas.  Uno realmente  comienza a  existir  en  una etapa inicial.  Uno se 

defiende de estas influencias y energías negativas que el universo y otras 

fuentes ejercen sobre alguien.

Limpiar el  Alma tiene también el mismo efecto. En cuanto a los trabajos 

superiores de guiar  la  vida completa de uno,  o  "Karma gigante",  o  algo 

como esto - no estoy obligado a extenderme más, pero todo lo que puedo 

decir, es que esta es la esencia de la Magia. Esencialmente, la Magia afecta 

el "Karma". Cosas que "Normalmente" no sucederían, "Pueden" suceder. 

Todo es virtualmente posible, pero eso no significa que todo pueda hacerse 

con el poder actual de uno. Por eso es importante avanzar en el poder. Pero 

primero hay que avanzar en perspicacia. Estad atentos.

Una  última  nota  para  cerrar  el  Karma y  el  Karma Personal,  es  que  en 

realidad, uno también puede afectar el "Karma" desde el reino físico. Uno no 

llega realmente a la  fuente del  problema, pero los síntomas pueden ser 

"Controlados" desde abajo de alguna manera. Un ejemplo aquí es que uno 

está enfermo, y contrae una enfermedad. Se somete a una intervención 

quirúrgica y "elimina" el resultado de la enfermedad. Eso no es agradable y 

puede tener otros resultados, sin embargo, la enfermedad real comenzó en 

el Alma y está arraigada en el Karma.

Así que la enfermedad puede volver a aparecer en el futuro, o puede que 

uno nunca se cure y la lista continúa. El Karma puede ser cambiado, en lo 

que respecta a algunas cosas, por las elecciones personales y la "Eksis", de 
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la  que  hablaba  Aristóteles.  Simplemente,  las  elecciones  de  vida,  y  la 

"persistencia" - o más simplemente, los hábitos que uno desarrolla.

Por ejemplo, ciertos hábitos producen ciertos resultados. Estos pueden ser 

entendidos por la lógica. El "Karma" de uno puede ajustarse a estos, como 

un líquido puede adherirse a un nuevo vaso. Por ejemplo, uno puede tener 

una carta natal muy violenta y guerrera. En lugar de que uno se convierta en 

un asesino desvalido, se convierte en un militar, un maestro de las artes 

marciales,  o  cualquier  otra  cosa  de  esa  naturaleza.  Esto  puede  ser 

manipulado  desde  el  reino  físico,  pero  los  efectos  pueden  no  ser 

permanentes en el Alma, a menos que esto esté arraigado en el Alma por 

"habitualización" de algo.

En un paradigma simple, uno sigue una dieta que le hace engordar. Pronto 

se convertirá en una ballena. Si se deja la dieta, y uno la cambia o hace 

ejercicio, el problema podría desaparecer. Uno no tendrá que lidiar con el 

karma. Aquí es donde la atención y la elección entran en juego, y realmente 

no necesitan medios metafísicos para  ser  trabajados,  a  menos que uno 

necesite medios más serios por esa razón.

Otro ejemplo, es que alguien se encuentra con alguien que es una influencia 

horrible para él. Por la razón que sea, continúan la asociación. Esto termina 

en  desastre  para  una,  o  ambas  partes.  Si  tan  solo  usaran  algo  de 

inteligencia para detener esto (no es TAN fácil en muchas formas, y algunas 

veces el "Karma" es un puro brutalizador del "Libre Albedrío") uno detendría 

esto.  Uno  todavía  puede  actuar  sobre  cualquier  cosa,  sólo  por  mera 

inteligencia.  Por  eso  el  enemigo  ataca  la  inteligencia,  el  sentido  común 

natural y lo hace con rencor. La inteligencia por sí misma es un principio 

fundamental  para  que  alguien  sea  libre.  Por  eso  el  enemigo  impulsa  la 

bastardización y el retraso masivos, entre otros propósitos nefastos.
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La mejor manera de escapar del "Karma" es habitualizar las cosas que a 

uno le gustan, y hacer cumplir el asunto desde el reino espiritual también, 

hasta que el problema se borre y uno alcance el resultado deseable. Esto 

puede  ser  más  fácil  o  más  difícil,  dependiendo  de  la  profundidad  del 

"Karma" arraigado o "Residuo" que existe en él.

Una  nota  final:  Tu  Karma  no  tiene  que  ver  con  cuanto  culo  judío  has 

besado, si fuiste un buen Shabbos Goyim, o si realmente rezaste a "Allah" 

el otro día o no. Sin embargo, estas personas juegan al "Karma" y a "Dios" 

manipulando  activamente  y  atacando  a  todos  los  demás  que  son 

espiritualmente ignorantes, por lo que piensan de ellos como "Dios" o "Hijos 

de Dios".  También se utilizan medios físicos,  y esto afecta a alguien en 

consecuencia.

El Karma puede, y esta siendo activamente manipulado para el enemigo. 

Los  ingenuos  guardianes  del  excremento  enemigo  dicen  algunas  cosas 

como "¡Oh, si haces el mal te van a castigar!" Sin embargo, los judíos han 

pasado miles de años sin recibir ningún tipo de "castigo", aparte de algunos 

reproches aquí y allá. El "Karma" puede ser redirigido, y puede ser usado 

contra otros también. Los judíos nunca pagaron por su Karma, pero todos 

los demás si. "Dios" esta por encima del "Karma" y "Dios" es cualquiera que 

conozca  y  controle  este  principio.  Al  menos  para  los  demás  que  no  lo 

saben.

Espero que esto aclare el "Karma Personal" y cómo funciona y los medios 

que la gente puede trabajar para corregir esto. La otra pieza se vinculará a 

las familias "más grandes" del Karma, como el Karma familiar, Karma Racial 

y la lista continúa.
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Tratar con entidades astrales - Karma masivo - Parte 

4 (2/2)

Saludos a toda nuestra Gente y Camaradas Satánicos.

Por Corto, tuve que poner "Tratando con Entidades Astrales" en DWAE.

Como es a veces, es que cuando tienes algo planeado, siempre surge algo, 

especialmente en nuestro caso que demanda nuestra total atención diaria. 

Esto es porque siempre hay mucho que hacer para Satanás, y los Dioses. 

Esto nunca termina.

Ahora examinemos un paso mas profundo en el Karma. Como he analizado 

en la primera parte de la serie,  esto tratará de la otra parte.  Lo llamare 

Karma "Masivo" ya que este trata con masas.

Para hacerlo fácilmente comprensible, digamos que el Karma Masivo es en 

muchos sentidos una suma de Karma individuales. Esta es una manera muy 

simplista de decirlo, pero al menos nos puede ayudar a ver la primera cosa 

que viene a la categorización. Por ejemplo, las personas afectan el Karma 

de  los  demás,  de  muchas  maneras.  Esto  no  es  sólo  espiritual,  esto  es 

también por muchos medios físico y sucede en el nivel físico. La raíz de 

esto es metafísica.

Por ejemplo, cuando tenemos una relación, se forma una carta de sinastría. 

Esto muestra algunas de las dinámicas de la relación dada. Luego podemos 

extenderla  a  la  familia,  a  unidades  más  grandes  de  personas,  estados, 

naciones, etc. La base de todo esto, al igual que con los individuos, es la 

Raza. Una de las razones por las que los judíos quieren mezclar Razas es 

porque quieren mezclar su "Karma". Esta es la razón por la que muchas 
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otras Razas que no trabajan, ven el  mezclarse con otras razas con una 

mejor existencia, como una "salvación" de su posición.

Esto se debe a que el enemigo ha eliminado por la fuerza los medios de 

avance, el avance Espiritual, y la cultura nativa que mantiene a la gente 

intacta.  También  quiero  aclarar  que  NO  estoy  hablando  de  tribalismo 

mezquino. Sólo veo tres grandes razas, y luego la gente que está en medio. 

El mensaje de este post no es entrar en una confusión sin sentido, como les 

puede pasar a los que les gusta ofenderse.

Mucha gente también forma relaciones, y la lista sigue. El karma está ligado 

a la acción y elección personal. Tomemos por ejemplo a los japoneses. Los 

japoneses, por supuesto, están abiertos a los viajeros, son culturalmente 

leales, y son una civilización muy avanzada y futurista, que en la mayoría de 

los aspectos también carece de delincuencia. Han hecho de sí mismos un 

paraíso. Esto ha sucedido gracias a la mano de obra. Nadie se la ha dado. 

Lo mismo ocurre en todas partes

El judío, como todo el mundo sabe, es un parásito perezoso. Es por eso que 

en  la  mayoría  de  las  formas,  los  judíos  siempre  quieren  esclavos  que 

trabajen para ellos, enfatizan la esclavitud, o abusan de otros etc. Así es 

como son. Sin embargo, esta no es la mentalidad para llegar a ninguna 

parte a largo plazo. Por eso sigo diciendo que los judíos no tienen realmente 

un destino. Donde todos los gentiles pueden llegar avanzando, los judíos 

nunca llegaran, porque son diferentes. Otros, tarde o temprano, avanzarán.

Sin embargo, también hay muchos que imitan a los judíos, pensando que 

este es un camino rápido para 'mejorar' su condición. En lugar de trabajar 

en corregir algo, literalmente se ingieren en el "Karma" de otra raza, y se 
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absorben en sus tierras, principios, o incluso en sus genes, todos los cuales 

son  generados  por  el  Karma  de  estas  personas/razas/unidades  en 

particular. Esto es malo y realmente no ayuda ni a la persona que recibe, ni 

a la que da, en la mayoría de los sentidos. "Racismo" en el sentido negativo 

y  agresivo  es  la  expresión  de  un  regreso  para  esta  cosa.  Si  las  cosas 

chocan más allá de un nivel, estas unidades se pelearán literalmente.

Puede ir de cuatro maneras. En el caso uno, la gente puede pelearse. En el 

caso dos, la gente puede coexistir pacíficamente, pero sin entremezclarse 

más allá de un punto, cada uno se desarrolla a su ritmo bajo una bandera 

(EEUU podría hacer esto para salvar su culo).  En el  caso tres, la gente 

puede ser asimilada en un grupo o nueva raza (ambas razas pierden en 

este proceso en todos los sentidos) - los enfrentamientos, la muerte y la 

angustia  son  más  que  probables  el  resultado  de  esto,  al  igual  que  la 

destrucción permanente a largo plazo de todos los involucrados. En el caso 

cuatro tenemos una cooperación separada y saludable de Razas centinelas 

y altamente avanzadas, y este es el sistema ideal que siguen los Dioses. En 

el  cuarto  caso,  todos  están  a  salvo,  sanos  y  salvos,  y  avanzan  en  su 

proyecto,  mientras  mantienen  relaciones/alianzas  amistosas  de  espíritu 

Verdadero.

Esto también muestra el respeto mutuo, ya que uno no quiere destruir al 

otro mezclándolo fuera de la existencia, etc. Aquellos que son producidos 

por el intermedio, se convierten en una raza amistosa propia, o simplemente 

se re-asimilan donde se sienten en casa - en el dado que hacen lo que se 

supone que deben hacer para mantenerse al día con la cultura. (Judíos y 

parásitos literales NO incluidos).
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Sin embargo, como todos nosotros aquí sabemos, la mayor parte si no la 

mayoría  de  los  gentiles  han  caído  en  las  víctimas  como los  judíos  han 

estado  utilizando  como  peones.  Este  peón  contra  este  peón,  y  así 

sucesivamente.

En cambio, los síntomas de cualquier Karma difunto son solo 'escondidos' y 

así permanecen hasta que las circunstancias permiten que lo que uno 'es' 

se manifieste. Lo mismo ocurre en otros lugares.

Por ejemplo los judíos no tenían el poder de expresar plenamente lo que 

son, que es lo que escriben en el  Talmud y en el  resto de su literatura 

cultural.  Cuando  las  circunstancias  lo  permitan,  como  ocurre  ahora  con 

todos  los  crímenes  que  cometen,  se  manifestará.  Y  si  lo  hace,  será 

demasiado tarde.

Esta  es  la  razón  por  la  que  las  civilizaciones  con  muchas  razas  están 

colapsadas  /  o  naturalmente  tienden  a  nunca  "asimilarse"  de  ninguna 

manera, y como se puede ver en los EE.UU., muchas Razas individuales y 

tal, están formando sus propias condiciones de Karma en ciertos lugares. 

Los judíos por supuesto son la desgracia que de hecho no permite que nada 

venga  en  sus  propios  términos.  Por  no  hablar  de  la  xianidad  y  los 

programas  relacionados,  que  refuerzan  lo  peor  de  cada  uno.  Por  eso 

cambias  de  barrio,  o  de  estado,  y  ves  un  nivel  de  ser  completamente 

diferente, no solo económicamente, sino en muchos otros aspectos. Esta es 

una explicación aproximada de la dinámica, pero es más compleja.

Para entenderlo fácilmente, tomemos una familia. Si todos los miembros de 

la familia tienen un buen historial de riqueza, son trabajadores, etc., lo más 

probable  es  que  la  familia  prospere.  Si  añadimos  una  persona 
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discapacitada, el karma cambia. Añades dos personas que son perezosas, 

y esto perjudica a los demás y la lista sigue. Los judíos, porque ellos están 

detrás  de  muchos  de  estos  problemas  al  interferir  mágicamente  y 

físicamente con el Karma de todas las demás personas (Recuerda, ellos 

han tomado la posición de 'dios'  en lo físico debido a la creencia de los 

tontos),  ellos  literalmente  destrozan  familias,  estados  y  similares.  De  la 

misma manera que una persona negativa, mortífera y parasitaria es una 

pesada carga para cualquier unidad que intente avanzar, este es el mismo 

caso aquí en familias, países, estados y similares.

Un judío es incapaz de producir realmente civilización o cualquier otra cosa, 

pero hecho por su creador extranjero lo suficientemente inteligente como 

para comprender los despojos de los superiores, y por supuesto exigirlos. Si 

uno cae a su nivel, los judíos se meten en sus países, infectándolos en una 

relación  parasitaria.  Esto  desangra  a  la  víctima.  De  la  misma  manera 

algunas  personas  pueden ayudarnos  a  avanzar,  otras  significan  nuestra 

muerte, y esto esta en la naturaleza, y también las cartas natales y la lista 

sigue.

Pero observemos el asunto al revés. Tenemos una persona a la que no le 

gusta lavarse. Aman literalmente la suciedad y la basura. Llevamos a esta 

persona  dentro  de  la  persona  de  disposición  limpia,  ¿quién  crees  que 

"prevalecerá". ¿La persona que limpia o la que ensucia? La contaminación 

no requiere absolutamente ningún esfuerzo en la naturaleza. La espiral de 

la caída ocurre por mera pasividad. Lo de arriba necesita conciencia mental, 

actividad y acción. Así es la naturaleza.

Entonces, ¿qué va a hacer la persona con una disposición limpia? Limpiar 

las heces, la basura y los excrementos de la otra persona, que por cualquier 
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razón, ama la suciedad. ¿Cómo es posible convencer a la persona limpia de 

que tolere a la persona sucia, dado que esto es antinatural al máximo? Algo 

como el  "cristianismo"  sería  la  respuesta  aquí.  Que  no  es  más  que  un 

programa de tolerancia de la porquería, la desgracia, la aceptación de la 

muerte, la victimización, con el fin último de debilitar a la gente para que los 

judíos parásitos puedan gobernarla. Esto abre las puertas de par en par.

El levantamiento del '3er mundo' no es nada mas que el "Karma" instigado 

donde los judíos tratan de hacer que otros hagan lo que los judíos han 

hecho, para usarlos en su agenda. En lugar de que la gente sea guiada 

para  elevarse,  arreglar  su  Karma  nacional/racial,  volverse  inteligente  y 

avanzar, los judíos les dicen que emigren a "Occidente" que es un Paraíso. 

¿Y  por  qué  Occidente  es  un  paraíso?  Porque  otra  gente  lo  ha  estado 

construyendo, aparte de los que vienen. Y por supuesto esto no durará para 

siempre en estas condiciones si esto continuara, y este es exactamente el 

objetivo judío, que por su naturaleza parasitaria no pueden idear soluciones 

creativas,  sino que ellos en su muerte parasitaria como un virus que ha 

infectado un cuerpo, matarán al cuerpo y entonces ya no tendrán cuerpo 

que lo albergue.

Toda forma de vida tiene Karma. Cuando las formas de vida coexisten y co-

avanzan, esto crea un karma para ellas. Como se explicó anteriormente, 

esto puede convertirse incluso en países, destinos de países y la lista sigue. 

La Sangre de una Raza es en realidad una puerta a su propósito espiritual.  

Por  lo  tanto,  los  Dioses  exigen  que  los  Estados  Raciales  y  las  Razas 

principales  estén  separadas  unas  de  otras,  para  cumplir  su  propósito  y 

elevarse  a  su  propio  ritmo.  La  Sangre  no  es  un  asunto  trivial.  Muestra 

muchas cosas. Nuevas razas pueden ser creadas, que albergan y tienen las 

características y cosas mezcladas de dos o mas razas, pero este proceso 
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recurrente causa no solo confusión en el Karma, sino que también esto se 

manifiesta de muchas otras maneras como en que las personas se sientan 

ante todo "desgarradas" entre dos partes de lo que son. Lo ideal es que 

elijan y se reasimilen donde se sientan bien.

Ahora por que los judíos quieren mezclar a la gente en UNA raza, esto 

debería sonar obvio. Una raza solo tendrá UN karma y UN destino. Los 

judíos por supuesto lo resumen así: Ser esclavos de los judíos elegidos. La 

agenda  de  la  mezcla  de  razas  tiene  total  sentido  espiritualmente, 

físicamente  y  en  todos  los  niveles.  Alguien  que  quiere  esclavos  por 

supuesto desearía esto para su 'ganado'. Los Dioses están en la dirección 

opuesta, ya que quieren que las especies de la Humanidad avancen, no que 

vuelvan a ser simios.

Esto no es lo  que los Dioses querían para la  Humanidad.  Ellos crearon 

diferentes Razas con diferentes propósitos y razones de existencia, que son 

sagradas  y  conocidas  por  ellos.  Estos  pueden  ser  realizados  por  la 

meditación. No es necesario que lo sepan verbalmente, pero podrán sentirlo 

cuando  avancen.  Cuando  uno  avanza,  también  comprenderá  esto  en 

términos más "aplicables".

Las naciones y los Estados como tales, al ser como entidades vivientes a 

gran  escala,  tienen  su  propio  Karma,  etc.  Por  ejemplo,  si  miras  a  los 

EE.UU., puedes ver todo tipo de cosas. Si miras en Europa, veras Karma 

'mas estricto', o India, que es por lo que los judíos quieren diluir y destruir 

mucho a estos pueblos. Esto hace que los judíos tengan miedo, ya que el 

Karma  y  un  buen  Karma  genera  resultados  positivos  de  naturaleza 

metafísica,  y  físicamente  incontrolable.  Realmente  no  se  puede predecir 

esto. Esto tiene que ver con el poder de la conciencia para materializarse en 
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lo físico, las condiciones que lo representan. Los judíos quieren abolir esto, 

lo  que  se  llama  brujería,  pero  la  brujería  es  en  realidad  parte  de  la 

naturaleza y ocurre de muchas maneras, no solo de una especifica.

Pero si aniquilas al portador de ella, el hombre, esto también sera abolido. 

Es  por  eso  que los  judíos  no  le  dicen a  nadie  que avance de ninguna 

manera espiritualmente. La guerra contra Satanás es a propósito. Satanás 

es la VERDAD. VERDAD en griego significa MEMORIA. Memoria significa 

KARMA.  Esta  misma Memoria  del  Alma  que  nos  ata  a  los  Dioses  y  a 

nuestros Ancestros, no puede ser realmente entendida con un significado 

profundo,  excepto  de 'teoremas'  bizarros  o  basura vacía,  o  ser  olvidada 

completamente. Esto hace que los judíos se rían y sientan que se están 

acercando a su propio 'propósito karmico' que se han fijado como meta- 

esclavizar a otros. No me preguntes por qué. Así es como lo ven los judíos.

En primer lugar, tu avance 'salva' a tu familia o incluso a muchos en cierto 

sentido, y a tu línea ancestral de todo este daño espiritual recurrente que 

mucha gente ha 'heredado'. Esto ocurre en el cuerpo astral, y se transmite a 

los  hijos,  que  tienen  la  oportunidad  de  dejar  de  experimentar  el  karma 

negativo,  como la  mala  salud,  que  los  antepasados  han sembrado.  Por 

supuesto,  esto  no  siempre  es  intencionado.  En  ese  sentido,  nadie  es 

"víctima"  de nada en el  fondo,  ya  que pertenecemos como vínculos  sin 

desconexión a nuestras líneas raciales y la lista sigue.

Es nuestro deber y esta en nuestra 'conciencia' arreglar esto, para que los 

proximos lo tengan mejor, y la lista es interminable, hasta que se produzca 

un producto final del hombre que actualmente ni siquiera podemos concebir. 

Los que trabajan más, son mejores. Los que hacen menos, son peores. Por 

eso los Dioses dieron el conocimiento espiritual a *TODOS* los gentiles. De 

esa manera los Dioses son JUSTOS y de ahi en adelante, es nuestro propio 
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negocio como criaturas ver que haremos con este conocimiento. ¿Aplicarlo, 

o negarlo y pudrirnos?

Este es el Hombre-Dios, como Satanás y los Dioses. En ese sentido, todas 

las Razas de la Humanidad necesitan alcanzar ese estatus, para que la 

Humanidad pueda avanzar hacia el siguiente nivel. Esto se hace a través de 

los medios metafísicos que Satán y los Dioses dejaron, y no inyectando 

hormonas o enganchando chips de internet en tu cerebro. Esto es de hecho 

un karma de dependencia, e inferior, y no un karma donde los verdaderos 

secretos  de  la  vida  han  sido  desbloqueados  y  dados  libremente  a  la 

humanidad.

En un  sentido  más horrible,  los  judíos  son  como una raza  de  criaturas 

dañadas, extremadamente mezcladas y modificadas por alienígenas. Como 

tales, debido a su incapacidad para existir por sí mismos, se montan en los 

hombres blancos como parásitos, así que explotan el Karma del Hombre 

Blanco, que produjo cosas como buenas civilizaciones, salud, civilización y 

la lista continúa - los judíos nunca podrían hacer esto por sí mismos, ya que 

no están en ningún nivel  de desarrollo.  Otros gentiles por  supuesto son 

grandes en este departamento, mientras que otros están aprendiendo, pero 

la cosa es que el judío, que es un enemigo alienigena, se manifieste.

Los  judíos  están  robando  el  Karma  de  los  Gentiles  para  avanzar  ellos 

mismos. Por ejemplo, han vaciado África completamente financieramente, y 

mezclado el  Karma de la  gente Negra con la  gente Blanca a la  fuerza, 

creando no sólo la Mezcla de Razas, sino muchas otras obras de locura. 

Estos son crímenes extremos y todos los seres superiores que ven esto no 

lo verán favorablemente. Los Dioses lo ven con odio, ya que esto va en 

contra de la voluntad de la Naturaleza para avanzar en sus planos. Los 
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judíos están malditos de la naturaleza por esa razón, entre muchas otras. 

En la tribu judía se ven errores, psicopatía y asco acumulado durante siglos. 

No ocurrió ayer. Por supuesto que enmascarando, explotando los avances 

científicos gentiles, robando, desvalijando, confundiendo y degradando a su 

"estirpe  enemiga"  los  judíos  esperan  que  justo  a  tiempo  nos  roben  a 

nosotros los avances necesarios para ser mejores, y volcarnos con ello. Por 

eso viven entre nosotros.

Así que para volver al Karma de masas, el Karma de masas no es diferente 

de  cómo  todo  el  mundo  tiene  un  plutón,  un  neptuno  y  sus  planetas 

generacionales o configuraciones. Todo el mundo tiene influencias de estos, 

y  estos son grandes.  Uno lo  suficientemente poderoso,  puede atravesar 

esto, y crear su vida individual, o cambiar este orden. Esto es lo que hemos 

estado haciendo. En términos técnicos estamos lavando de la Humanidad el 

karma infligido causado por el enemigo, y esto se manifestará también en 

un mundo mejor. Este es el verdadero significado de la "Oscuridad" que 

será derrotada por la Luz. El clímax del Karma es donde la gente controla 

todo  basándose  en  su  verdadera  voluntad,  y  no  en  las  bajas  reglas 

animalistas del cosmos. Y por verdadera voluntad, quiero decir en el más 

alto acuerdo con Satyan, la Verdad Eterna. No el  nuevo libro del  rabino 

shekelstein que se disfraza de ' teoría verdadera'.

Para terminar, espiritualmente hablando, amar a la gente de uno, querer 

preservarla, buscar un futuro mejor para ellos, etc, es todo una tendencia 

muy  sana  y  natural,  con  fundamentos  espirituales  profundamente 

arraigados que tratan también con el propósito de la existencia. Una vez 

más, esto no siempre es verbal, y el SATANISMO es la religión exacta de 

entender esto. Es por eso que está abierto a todos los gentiles, para que 

todos puedan reclamar la corona perdida de la libertad para sí mismos, los 
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que valen la pena, y al final, para que todo lo demás se elevará debido a 

esta masiva, despertar espiritual.

Al igual que el espíritu individual se transforma, también lo hace el espíritu 

masivo. Esta es la manera más directa de salvar a la "humanidad", más que 

ser vegano, ir a la iglesia, o dar 6 trillones de $$$ a Shlomo Shekelstein 

para su campaña de "Tikkun Olam". Salvarse a uno mismo es el paso más 

importante para salvar el mundo. Por lo tanto, la historia robada de que los 

judíos son salvadores y rompen a otros,  se trata de eso,  y  estamos de 

nuevo mirando como OSIRIS -  el  portador de la  Luz y derrotador de la 

Muerte.  Solo  que  ni  un  judío  arrancado  de  Osiris  tiene  la  llave  de  la 

absolución personal o masiva del karma.

Solo el Trabajo, la ascensión espiritual y la labor espiritual, recompensada 

por el universo, lo hacen. De esta manera la humanidad puede ser salvada 

masivamente de la decadencia.

Así que ayúdate a ti mismo.
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Hacer frente a los ataques alienígenas del enemigo

Saludos a toda nuestra Gente y Camaradas Satánicos.

Escribo  esto  para  las  personas  que  luchan  contra  los  ataques  de  los 

extraterrestres enemigos. Los inútiles,  ganado joe's y tontos son los que 

siempre  niegan  su  existencia,  bueno,  porque  tienen  miedo.  Ellos 

*DESEARÍAN* que no fuera el caso, para poder vivir sus lamentables vidas 

pensando  que  son  completamente  "Humanos  Libres".  Los  poderes,  los 

gobiernos, y la gente como nosotros aquí que avanzamos espiritualmente y 

somos  una  amenaza  para  ellos,  todos  son  muy  conscientes  de  su 

existencia. Nosotros los Satanistas lo sabemos de primera mano.

Lo  MEJOR  es  ni  siquiera  pensar  en  ellos,  o  no  darles  importancia,  y 

desconectarlos, pero escribo este post por si persisten. Lo mejor para ti es 

permanecer siempre protegido y atento y no tener que enfrentarte nunca a 

ningún drama de este tipo.

Además, si derramas tu leche o por accidente destruyes tus panqueques, 

no  necesariamente  son  los  extraterrestres,  o  alguna  forma  del  espacio 

exterior. Mucha gente compensa su propia debilidad diciendo que siempre 

es otro. No traslades este pensamiento de debilidad al satanismo, cuando 

no es necesario. Los ataques del enemigo son serios. Luego, tenemos el 

Karma y la negatividad que la gente se atrae a sí misma, lo cual, de nuevo, 

no es culpa de nadie más.

Habiendo dicho lo anterior, entremos ahora en lo serio.
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Cuando la vista espiritual de uno se abre, y cuando uno hace una lucha por 

avanzar,  los  maestros  llenos  de  "Amor"  del  xianismo  y  todos  los  otros 

asquerosos programas alienígenas muestran su ser alienígena. Entonces 

uno entiende sus voluntades bastante claro, que es matar y destruir. Sin 

embargo, tenemos a Satanás, y por lo tanto, pocas de sus cosas pueden 

realmente llegar a nosotros.

Eso está en el dado, que hacemos nuestro propio extremo del reparto en la 

meditación y la protección. Las personas que avanzan pero no se protegen, 

tarde o temprano, llamarán la atención de los seres equivocados, y se verán 

obligadas a sucumbir, o se convertirán en un mal final.

Bastantes personas nacen con poderes psíquicos aquí  y allá,  aunque el 

enemigo  haya  intentado  asesinar  sistemáticamente  a  los  "brujos".  Sin 

embargo, poca o ninguna gente sabe cómo utilizar, proteger y procurarse 

estos poderes, y por lo tanto, el enemigo los esclaviza.

Ahora bien, si los encuentras cruzándote, lo sabrás, ya que son obsesivos, 

compulsivos y rastreros. Estos principalmente van tras las personas que son 

una amenaza mayor por alguna razón. Estos alienígenas creen que la tierra 

les pertenece, y quieren mezclar razas de la humanidad para convertirla en 

una gran granja de ganado gigante, donde puedan reinar supremos.

¿Por  qué  el  enemigo  no  ataca  a  muchas  reses  y  personas  normales? 

Sencillamente:  derroche de energía.  Ya han sido  derrotados y  ya  están 

ciegos.

Los humanos espirituales dotados son una amenaza para ellos,  así  que 

intentan meterlos en las drogas, o engancharlos en su propio bando antes 
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de  que  puedan  tomar  una  decisión.  El  consumo  de  drogas  es 

extremadamente  empujado por  los  alienígenas,  ya  que  hace  a  la  gente 

dócil, dependiente y fácilmente controlable. Les cortas la hierba y les ves 

tomar twists como si fueran adictos. Sí, gente muy (((libre))), ciertamente.

El  principal  ataque  del  enemigo  es  la  telepatía  incesante.  Por  ejemplo, 

puedes tener pensamientos negativos, compulsivos y condenatorios en la 

cabeza.  Si  te  encuentras  con  esto,  intenta  al  principio  sintonizarlo. 

Sintonizar  es  lo  mejor  y  lo  más  importante  que  puedes  hacer.  Luego, 

puedes  hacer  un  RTR  y  maldecirlos.  Si  cada  vez  que  te  atacan,  les 

devuelves la maldición, entonces en algún momento se convierte en una 

pérdida de su tiempo, pero NO del tuyo porque les dañas. El RTR de 72 

Nombres ataca directamente a su conducto de energía de la colmena, algo 

que puede cabrear a estos esclavistas.

Normalmente, abandonan después de un tiempo. Por supuesto, la limpieza 

de tu aura y la meditación más una FUERTE protección son obligatorias. 

Para aquellos más abiertos,  puede que los vean,  especialmente cuando 

están en trance profundo y meditando.

El fuego Azul Satánico, y vibrar SATANÁS o SATÁN, en realidad se vincula 

a la conciencia de Satanás mismo. Este es un pesticida virulento para el 

enemigo, ya que los ahuyenta por sí solo la mayoría de las veces. En la 

peor circunstancia, sólo tienes que seguir y seguir proyectándolos donde los 

veas.

Si te atacan mientras duermes, es más que probable que seas consciente 

de  ello.  Trata  de  memorizar  el  nombre  de  Satanás  y  llámalo  mientras 

duermes y el ataque terminará. También, trata de mover tu cuerpo como se 
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ha escrito antes, o tus manos y piernas astrales. Si haces esto, es más que 

probable que te despiertes. Cuando estés despierto, haz algo de limpieza, y 

también, protección. Es mejor no dormir inmediatamente sin hacer esto.

Cuando tu  bioelectricidad está en desacuerdo o baja,  tu  aura se vuelve 

menos espesa y más fácilmente penetrable por casi cualquier cosa. Por lo 

tanto,  su  meditación  diaria  normal  es  una  de  las  mejores  maneras  de 

manejar esto y más que probablemente no tener que preocuparse por las 

cosas.

Por un lado, sin la ayuda de Satán, la Humanidad no tiene ni la más mínima 

oportunidad en el "Infierno" de sobrevivir a estos alienígenas o ir en contra 

de su plan. Por otro lado, los humanos son lo suficientemente fuertes como 

para protegerse y mantener a estas plagas lejos de nuestra civilización, es 

decir,  si  aplicamos  el  conocimiento  de  Satanás.  Entonces,  uno  puede 

incluso superar a estas plagas y llegar a un nivel aún más alto. Los agentes 

enemigos y las religiones enemigas también, debido al ganado en masa que 

se desvía, es una antena de atracción para estos parásitos.

Satanás no quiere que sus seguidores mediten sin razón. Las meditaciones 

y  el  yoga,  y  mantener  una  mentalidad  positiva,  en  realidad  alejan  a  la 

humanidad de las calamidades y de las dimensiones en el astral en que 

existe esta plaga. Por lo tanto, tampoco la experimentamos si meditamos y 

la alejamos. Sin embargo, seres como los judíos abrieron las puertas de par 

en par para sus amigos 'elegidos' con los que tienen un 'pacto'.

Ahora ellos 'rezan' y con sus programas kike, invitan a toda esta muerte y 

miseria en el planeta. Esta es la razón por la que el Nuevo Orden Mundial, o 

(((profecías))) de muerte masiva, aniquilación y destrucción tienen lugar. Es 
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solo  la  voluntad  expresa  de  estas  colmenas  alienigenas,  y  estas  razas 

alienigenas parasitarias de los judíos y sus lacayos perritos falderos.

El  Islam  es  una  gran  antena  de  atracción-  noten  todo  este  ganado 

inclinándose  ante  esta  roca  de  piedra  que  acumula  energía  para  el 

enemigo.  "Alá"  es  toda  una  puta  de  atención,  considerando  que  es  un 

"Dios". ¿Por qué? Porque bueno, es una masa alienígena y nada más que 

heces astrales y basura.

Por lo tanto, cuantos más seguidores pierda el enemigo, más menguará y 

se reducirá su influencia, y dejará en paz a la humanidad. Idealmente, la 

civilización humana DEBE avanzar más allá de un punto en el que estos 

alienígenas  sean  comprendidos  y  combatidos  directamente,  pero  el 

enemigo fuerza la mezcla de razas y la destrucción de la civilización para 

que esto nunca suceda.

Por último, DEJA de centrarte o de tener miedo del enemigo. Comiencen a 

estar  ENFOCADOS  y  CONFIADOS  en  Satanás.  Atrae  a  Satanás  y  la 

influencia  de  los  Dioses  cerca  de  ti.  Lo  que  piensas,  es  lo  que  atraes. 

Mantén pensamientos de los Dioses, pensamientos sagrados, y destierra al 

enemigo con los RTR's y otras guerras, en lugar de 'morar' y 'preocuparte'. 

Esto les hace el mayor daño.

Meditación,  protección,  mantener  una  mentalidad  positiva,  aprender  a 

disociar los ataques del karma/desgracias personales, valentía, convicción 

total en tu potencial y en Satanás, y morar en SATANÁS en vez de en el 

enemigo,  son  las  mejores  soluciones  para  lidiar  con  cualquier  plaga  de 

arriba o de abajo.
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El trato con las entidades astrales: Memoria de Vidas 

Pasadas y Alma Racial

Saludos a toda nuestra Familia y Gente Satánica.

Bueno esto trata de lo que dice el título. Escribo esto para aclarar algunas 

cosas particulares que pueden tener a la gente confundida.

Muchas personas cuando se enteran de vidas pasadas, se interesan mucho 

en ellas. Dependiendo de la madurez de la persona, pueden mirar lo que ha 

venido "antes" y ver cosas que van desde la Verdad, al engaño absoluto, a 

algunas verdades mezcladas con mentiras, y así sucesivamente.

Por eso siempre aconsejo a la gente que trabaje mucho espiritualmente 

antes de hacer este proceso. Esto se debe a que los cuelgues, miedos, 

inseguridades y el querer llenarse uno mismo para compensar la falta de 

poder y éxito en esta vida pueden subvertir a una persona. El subconsciente 

de la persona no entrenada puede ser tramposo, y lleno de programaciones 

que llevan a esto.

Esta  es  la  razón  por  la  que  muchas  personas  que  son  nuevas 

espiritualmente y no están fundamentadas en observaciones,  de repente 

pueden  decir  cosas  como,  si  son  Mexicanos,  que  ellos  fueron  el  Gran 

Montezuma, u otras personas pueden decir que ellos fueron Lao Tzu, o "Me 

Wuz Napoleon" inmediatamente. Ahora estas cosas, a veces tienen algo de 

realidad, pero voy a explicar lo que está pasando para rectificar la situación. 

Pero  esto  no  puede ser  explicado  antes  de  que  explique  algunas  otras 

cosas.
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Todas las razas tienen un árbol de almas raciales, por así decirlo. Esto es 

como una piscina masiva de recuerdos, entendimiento y raíces espirituales, 

para simplificar esto. Todos los miembros de una raza están conectados a 

través de este  árbol,  como tal,  tenemos razas y  familias  de almas.  Las 

personas que se divierten y son espiritualmente inexpertas, a veces pueden 

ver delirios, MÁS cosas de este árbol si están abiertos, y a veces se meten 

en recuerdos de dicho árbol.

Otros están atrapados en una completa ilusión astral y sólo ven sus propias 

ilusiones.  El  poder  y  SATÁN  tiene  que  subir  en  el  alma  (sentido  de 

entendimiento  y  sabiduría)  para  ver  correctamente.  Uno  debe  mejor  de 

quitar los cuelgues, para que no estén atrapados en la observación falsa.

Si alguien es algo muy grande, se mostrará en la carta natal, en la vida, en 

la sabiduría y en todo lo demás. Será evidente en todo desde una edad 

temprana. Esto se debe a que esto se lleva desde la vida pasada, dado 

como  transmitido  desde  el  Árbol  Genealógico,  o  ambas  cosas. 

Normalmente van juntas. Las personas más desarrolladas se encuentran en 

un lugar adecuado en el Árbol Genealógico, por así decirlo.

Ahora, grandes hombres, mujeres y almas en nuestro árbol racial, son muy 

influyentes en nuestro inconsciente racial. Estamos conectados en un nivel 

genético y árbol del alma con estas personas. Así que cuando meditamos, 

encontramos nuestras "raíces" y empezamos a sentir este árbol. Por eso 

llegamos a sentir y buscar a nuestros ancestros cuando nos hacemos más 

conscientes, por así decirlo.
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Algunas  personas  tienen  "DERECHO"  de  que  están  emparentadas  con 

estas grandes personas,  porque lo  están.  Ahora bien,  la  distancia  en el 

árbol varía, y por supuesto, eso no implica que uno *ES* esa persona.

En cierto sentido, parte de ellos, racialmente hablando, está en ellos, y ellos 

en ellos, pero sólo en el inconsciente racial. Como entidades individuales, 

las  personas  tienen  su  propio  futuro,  por  así  decirlo.  Si  meditamos  y 

avanzamos,  también  ayudamos  y  corregimos  nuestro  Árbol  Racial,  y 

elevamos a todos sus miembros. Estamos haciendo espacio también para 

nosotros  mismos.  Esto  es  a  nivel  astral.  A  veces,  las  personas  cuando 

hacen regresión a vidas pasadas, pueden ver eventos tan poderosos que 

sucedieron en el árbol de su raza, en lugar de sus recuerdos individuales de 

una vida anterior o algo así. Esto necesita entrenamiento.

De  lo  anterior  tenemos  que  muchas  personas  sin  importancia  o  almas 

jóvenes siempre dicen que son 'Kangz', Faraones, o que fueron Tesla en 

una vida pasada. Pertenecen al árbol racial de esta gente, DESEAN ser 

esta gente, e incluso ese deseo es en realidad un deseo de apuntarles a 

evolucionar  ELLOS MISMOS, y  ser  mejores.  Observan,  en definitiva,  un 

ejemplo brillante.

Creer que eres Tesla o un helicóptero Apache, no te convertirá en ninguno 

de los dos. Por lo tanto es mejor dejar de vivir en esta realidad subjetiva, 

porque te aleja de tu verdadero potencial. Además, la presencia de un Tesla 

o un helicóptero apache (lol) en tu línea de Carrera, muestra que tienes el 

potencial para llegar allí. No mezclemos el potencial, con lo que somos en el 

presente, y todo lo demás.
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Toda esta niebla se despeja con SATYAN - SATANAMA. La lucha por la 

Verdad. Cuando el  alma deja atrás la escoria,  los cuelgues y la mierda, 

empieza a ver la luz y a aceptar la realidad con alegría. No tienes que ser 

una estrella de cine para avanzar, o alguien "famoso". Cualquiera puede 

hacerlo,  y  cualquiera  puede  elevarse  a  niveles  superiores.  Eso  es  lo 

asombroso  de  esto.  La  espiritualidad  está  abierta  para  aquellos  que  la 

buscan, por así decirlo.

Generalmente, no es tan bueno mezclar los árboles de razas (llamémosles 

familias  de  almas),  porque  esto  causa  confusión  espiritual  interna.  Esto 

causa  resultados  inesperados.  Esto  no  es  negativo,  pero  si  se  hace 

incesantemente,  puede  tener  malos  efectos  muchas  generaciones  más 

adelante.  De ahí  el  estúpido  dicho de que los  "hijos  e  hijas"  pagan los 

"pecados de sus padres". Esto es una alegoría pervertida de los judíos, para 

ocultar este mismo hecho.

Como uno es hoy esta atado al esfuerzo de aquellos que vinieron antes que 

ellos  y  como  manejaron  su  tiempo,  si  decidieron  avanzar  material  o 

espiritualmente,  y  tal.  No  importa  dónde  uno  se  encuentre,  puede 

evolucionar,  avanzar  y  seguir  existiendo  hasta  alcanzar  los  niveles 

superiores. El objetivo es avanzar.

Sentirás esto como una atracción hacia una civilización/pasado particular, 

por  así  decirlo.  Te  atraerá,  y  también  será  obvio  en  quién  eres,  tu 

temperamento y demás.

Como se ha explicado antes en la serie, las razas tienen karma. Mezclar 

ese karma puede tener efectos extraños e inesperados. Si  tenemos una 

familia  espiritual,  ellos  producen  hijos  espirituales,  y  asi  sucesivamente. 
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Interrumpir esto, puede tener cualquier efecto, con generaciones que van 

desde  el  fondo  hasta  lo  que  sea  por  así  decirlo.  Todo  el  proceso  de 

rectificación y elevación del alma a un nivel superior puede convertirse en 

un  lío.  La  gente  se  reencarna  en  sus  líneas  raciales,  para  continuar  el 

proceso de avance espiritual.

Por último, observe cómo los individuos brillantes ayudan a su propio pueblo 

y  al  mundo  en  general,  de  más  de  una  manera.  En  realidad,  por  eso 

decimos que el verdadero potencial de una raza no está en los retrasados 

de la misma, sino en las personas que hicieron este ESFUERZO para llegar 

"ALLÍ ARRIBA". En particular, las personas en los niveles altos pueden no 

tener  absolutamente  ninguna relación  con  las  hojas  caídas  y  las  ramas 

podridas de un árbol, por así decirlo.

El punto central de estas enseñanzas espirituales es mantener los árboles 

de nuestras razas limpios, puros, fuertes, fortalecidos, y crecer y volverse 

fructíferos  y  abundantes.  Esto  era  conocido  por  todas  las  civilizaciones 

Antiguas, y practicado activamente. Así es como surgieron los individuos de 

la Edad de Oro. Porque se limpiaban los árboles, se cortaban las ramas 

podridas y  se cuidaban los árboles,  por  así  decirlo.  Uno se asegura de 

elevarse siempre a sí mismo y al alma de su raza avanzando.

Cuando  uno  hace  regresión,  tiene  que  ser  hábil,  y  mejor  estar  limpio 

espiritualmente - habiendo desprogramado a uno mismo de la necesidad de 

ver mentiras, y condicionado a uno mismo, sin culpa, para ver hechos. Esto 

le ayuda a uno a elevarse en el poder.

Espero que esto aclare el tema de la regresión a vidas pasadas y el Árbol 

Espiritual de la Raza.
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